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ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

Власти Самары: спонсоры должны обеспечить 70% бюджета для 
возвращения "Лады" в КХЛ (ТАСС) 
В правительстве самарской области отмечают, что речь идет о достаточно 
серьезной сумме, поэтому найти спонсора для команды крайне сложно 

перейти к статье 

"Говорить о расследовании преждевременно". КХЛ прокомментировала 
инцидент с канадцем Хантом (Sport24.ru) 
В Континентальной хоккейной лиге прокомментировали инцидент, случившийся 
в матче "Кубка Возрождения" между "Куньлунем" и "Ермаком" (3:1). 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

В КХЛ круто стартовали летние турниры. Знарок выиграл первый турнир 
(Советский спорт) 
Свои первые предсезонные матчи с новыми командами провели Дмитрий 
Квартальнов и Олег Знарок.  

перейти к статье 

"Леопарды" атакуют (Российская газета) 
 На турнире в Сочи удачливее других играют хозяева  

перейти к статье 

Виталий Давыдов: "Анисин не помешает "Северстали", "Нефтехимику" и 
еще трем-четырем клубам КХЛ" (Russia-hockey.ru) 
О ситуации вокруг лучшего снайпера КХЛ-2012 Михаила Анисина, не 
прошедшего сбор ХК "Сочи", - трехкратный олимпийский чемпион, заслуженный 
тренер СССР, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Кархунен: в 2017 году "Витязь" отменил мой контракт. Это был 
отвратительный трюк (Чемпионат.com) 
Финский голкипер Томи Кархунен рассказал о пребывании в Континентальной 
хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Хоккеист Маршалл: порой сравнения с Майоне бесят, но я сам к ним 
стремлюсь (Р-Спорт) 
Американский защитник рижского "Динамо" Бен Маршалл в интервью 
корреспонденту РИА Новости Семену Галькевичу рассказал о том, как 
относится к сравнениям с бывшим хоккеистом рижан Мэтью Майоне, поделился 
ожиданиями от дебютного сезона в КХЛ и назвал своей целью попадание на 
Матч звезд в 2020 году.  



 

 

перейти к статье 

"Я знаю, как думают русские, ваши взгляды на жизнь, и мне они нравятся" 
(Чемпионат.com) 
Свен Андригетто - об "Авангарде" и Хартли, проблемах в общении с тренерами 
в НХЛ и дружбе с русскими игроками. 

перейти к статье 

Андригетто: ехать в Россию совсем не боялся, мне всегда здесь 
нравилось (Чемпионат.com) 
Нападающий "Авангарда" Свен Андригетто оценил выступление в матче с ХК 
"Сочи" (1:3).  

перейти к статье 

"В "Монреале" нет ни русофобии, ни расизма". Интервью 19-летнего 
русского таланта Романова (Sport24.ru) 
Внук Зинэтулы Билялетдинова - о суровом дедушке, НХЛ, инстаграме и годе 
без хоккея. 

перейти к статье 

Отряд не заметит потери бойцов? Навстречу сезону. "Динамо" Рига 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Латвийская команда стала приятным открытием чемпионата-2018/2019, в 
котором ей не хватило лишь одного очка для попадания в плей-офф. 

перейти к статье 

Глеб Никитин пригласил нижегородцев поддержать "Торпедо" на Кубке 
Губернатора (Нижегородские новости (nnews.nnov.ru)) 
Кубок Губернатора Нижегородской области по хоккею пройдет с 7 по 11 августа 
2019 года в КРК "Нагорный".  

перейти к статье 

"Самое главное в КХЛ - выполнять установку тренера" (Известия (iz.ru)) 
Нападающий "Адмирала" Кирилл Кожевников - о подготовке к сезону, переходе 
из Молодежной хоккейной лиги на взрослый уровень и поездке в лагерь НХЛ 

перейти к статье 

"Блины с икрой уже попробовал! Теперь жду встречи со звездами КХЛ" 
(Советский спорт) 
Ворота "Адмирала" в этом сезоне будет защищать чемпион мира...  

перейти к статье 

Александр Юдин: "На тигра не буду охотиться, а сделаю с ним фото" 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru)) 
Один из самых популярных хоккеистов СКА Александр Юдин работает 
тренером в хабаровском "Амуре".  

перейти к статье  

"Ак Барс" пропустил шесть шайб от "Барыса". Не надо паники (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Результаты предсезонных матчей ничего не значат. 

перейти к статье 



 

 

Якубов - о КПРК: обязательного требования занимать первое место у "Ак 
Барса" нет (Чемпионат.com) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов перед стартом Кубка 
президента Республики Казахстан рассказал о задачах команды на 
предсезонный турнир и возможных изменениях в составе в ходе матчей. 

перейти к статье 

Хоккеист Подколзин хочет закрепиться в составе СКА и дебютировать в 
сборной России (ТАСС) 
Форвард впервые получил вызов в олимпийскую сборную России на 
предсезонный турнир в Сочи. 

перейти к статье 

Даугавиньш: "Спартак" - один из претендентов на кубок, у нас сильный 
состав (Чемпионат.com) 
Нападающий "Спартака" Каспарс Даугавиньш поделился ожиданиями от 
работы под руководством Олега Знарка. 

перейти к статье 

Слепышев: было бы удобнее, если бы весь мир перешел на канадские 
площадки (Allhockey (allhockey.ru)) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев поделился впечатлениями от второго 
товарищеского матча с "Адмиралом", завершившегося победой "армейцев" со 
счетом 3:1.  

перейти к статье 

Марков: хотел бы вернуться в "Монреаль" на сезон, а потом завершить 
карьеру (Р-Спорт) 
Российский защитник Андрей Марков рассказал, что хотел бы вернуться в НХЛ 
и вновь играть за "Монреаль". 

перейти к статье 

Обзор дня: Неуправляемый тафгай китайской команды КХЛ устроил 
бойню. Он дрался собственным шлемом (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. Китайский клуб взял тафгая. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Никитин - об удалениях: судьи хотят показать изменения в правилах 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал победу в контрольном 
матче с "Адмиралом" (3:1). 

перейти к статье 

Дискриминация вратарей. Как изменятся правила в новом сезоне КХЛ 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
КХЛ в новом сезоне будет играть иначе. В надежде ускорить и обострить игру 
департамент судейства лиги принял ряд изменений в правилах.  

перейти к статье 

 



 

 

Трансферы клубов 
 

Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков стал игроком 
"Трактора" (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков стал игроком 
"Трактора".  

перейти к статье  

Эндрю Кэйлоф не будет играть за минское "Динамо" (Чемпионат.com) 
Канадский нападающий Эндрю Кэйлоф не будет играть за минское "Динамо", 
информирует пресс-служба "зубров".  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Каменский пригласил Путина на Кубок мира среди молодежных команд 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Каменский пригласил Путина на Кубок мира среди молодежных команд  

перейти к статье 

Команды Кубка мира. "МОДО" (Эрншельдсвик, Швеция) (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
MODO Hockey J20 - молодежная команда одноименного шведского клуба из 
города Эрншельдсвик, выступающая в шведской молодежной суперэлитной 
серии.  

перейти к статье 

Дорога в МХЛ: Семен Сидоров (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Крайний нападающий Семен Сидоров - один из самых перспективных новичков 
на сборах команды "Амурские Тигры".  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и места проведения 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и места проведения 
матчей Первого этапа Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - Первенства 
России по хоккею среди юниоров сезона 2019/20. 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Календарь ЖХЛ 2019/2020 (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женская хоккейная лига представляет календарь сезона 2019/2020.  

перейти к статье 

Уфимская команда "Агидель" стартует в чемпионате ЖХЛ с домашней 
игры (ИА Башинформ) 
Уфимская команда "Агидель" стартует в чемпионате ЖХЛ с домашней игры  

перейти к статье 



 

 

Самая известная чирлидерша КХЛ стала игроком женской хоккейной 
команды (Sport24.ru) 
Бывшая ice-girl "Салавата Юлаева", самая известная чирлидерша КХЛ Ульяна 
Тригубчак стала игроком женской команды "Агидель". 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Юниорская сборная России по хоккею сыграет с финнами в 1/2 финала 
Кубка Глинки/Гретцки (ТАСС) 
В другом матче 1/2 финала сборная Канады встретится со шведами 

перейти к статье 

Главный тренер и нападающий сборной U18 - о матче против Словакии 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Главный тренер Сергей Голубович и нападающий команды Никита Буруянов 
рассказали о ходе встречи и поделились ожиданиями от предстоящих матчей 
плей-офф.  

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Женская молодежная сборная проведет первый матч серии выставочных 
игр в Канаде (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Женская молодежная сборная России (хоккеистки до 18 лет) матчем против 
Канады в белом начнет серию выставочных игр, проходящую в эти дни в 
Канаде.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Гусев возьмет Кубок Стэнли с первой попытки? В Америке назвали "Нью-
Джерси" скрытым фаворитом сезона (Sport24.ru) 
За океаном считают, что "Девилз" способны повторить сказку "Сент-Луиса". 

перейти к статье 

"Прочитал на Sports.ru заголовок про себя и больше не заходил в 
интернет до конца сезона". Тарасенко против хейтеров (Sports.ru/tribuna) 
Обладатель Кубка Стэнли-2019 Владимир Тарасенко стал героем нового 
выпуска "Игры в тело" с Павлом Лысенковым и Дарьей Мироновой.  

перейти к статье 

16-летний русский вундеркинд бросил ЦСКА ради Канады. Хоккеиста 
Чайку не раскрыли на родине (Sport24.ru) 
Этого парня сравнивают с Расмусом Далином и Михаилом Сергачевым. 

перейти к статье 

Овечкин против Панарина: на политические разногласия русских звезд 
обратили внимание в Америке (Sport24.ru) 
Журналисты ждут Ови в Вашингтоне, чтобы задать важные вопросы. 

перейти к статье 

Разное 



 

 

 
Николай Хабибулин: "Тюремный срок? Прошло девять лет, но люди все 
равно об этом помнят" (Спорт экспресс) 
Один из лучших голкиперов в истории российского хоккея - о том, почему редко 
играл за сборную, как оказался в аризонской тюрьме. 

перейти к статье 

Омский "Авангард" разгромил сборную журналистов в футбольном матче 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Омский "Авангард" разгромил сборную журналистов в футбольном матче  

перейти к статье 

Хоккейная "Сибирь" проведет кибертурнир на игровых приставках (Metro 
(metronews.ru)) 
Победитель получит годовой абонемент на матчи команды 

перейти к статье 

Бывший одноклубник Панарина - турагент. Он отправляет в отпуск 
игроков и тренеров КХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Среди его клиентов Квартальнов и более 300 профессиональных хоккеистов. 

перейти к статье 

Ради скандального русского форварда европейский клуб объявил сбор 
денег. Кабанова ждут в Дании (Sport24.ru) 
Год назад Кирилл помог "Ольборгу" взять первое за 38 лет чемпионство.  

перейти к статье 

В Дании нет денег на русского хоккеиста. Решили просить у болельщиков 
(Чемпионат.com) 
Кто такой Кирилл Кабанов и почему за ним так охотятся? 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Власти Самары: спонсоры должны обеспечить 70% бюджета для 
возвращения "Лады" в КХЛ (ТАСС, Москва, 7 августа 2019) 
Финансирование тольяттинской "Лады" на 70% должно осуществляться из 
внебюджетных источников, чтобы команда могла вернуться в Континентальную 
хоккейную лигу (КХЛ). Об этом ТАСС сообщили в правительстве Самарской 
области. 
Тольяттинская "Лада" покинула КХЛ по итогам сезона-2017/18. Сейчас клуб 
выступает в Высшей хоккейной лиги (ВХЛ), где по итогам прошедшего сезона 
занял пятое место в регулярном сезоне, а плей-офф завершил выступление на 
стадии 1/8 финала. 
"В перспективе мы планируем, что "Лада" вернется в КХЛ, но для этого нужен 
титульный спонсор, который возьмет на себя не менее 70% от бюджета клуба", 
- сказал собеседник агентства. 
Как отмечают в правительстве, чтобы стать привлекательной для 
потенциального инвестора, команда должна бороться за медали ВХЛ, собирать 
полные трибуны на матчах, а также развивать детско-юношескую школу. 
В правительстве отмечают, что речь идет о достаточно серьезной сумме, 
поэтому найти спонсора для команды крайне сложно. На сезон-2018/19 был 
подтвержден бюджет в 800 млн рублей. 
"Лада" была исключена из КХЛ на основе рейтинга эффективности клубов, 
который учитывает восемь критериев: спортивные достижения, расходы на 
оплату труда игроков, ТВ-индекс, долю государственного финансирования, 
заполняемость арен, несвоевременное осуществление расчетов по оплате 
труда с игроками, вместимость арен и потенциал локального рынка. По этим 
показателям "Лада" заняла предпоследнее место в лиге.  

https://tass.ru/sport/6740190 

Похожие сообщения (11): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 7 августа 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019 

• Волга Ньюс (volga.news), Самара, 7 августа 2019 

• Tlt. ru, Тольятти, 7 августа 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

"Говорить о расследовании преждевременно". КХЛ прокомментировала 
инцидент с канадцем Хантом (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
В Континентальной хоккейной лиге прокомментировали инцидент, случившийся 
в матче "Кубка Возрождения" между "Куньлунем" и "Ермаком" (3:1). Канадский 
нападающий пекинского клуба Гарет Хант атаковал сразу нескольких игроков 
"Ермака", в том числе и голкипера, используя шлем. 
"На данный момент в КХЛ не поступало никакой официальной информации о 
событиях в матче предсезонного турнира "Куньлунь Ред Стар" - "Ермак", 

https://tass.ru/sport/6740190
https://allhockey.ru/news/show/360533-Lada_planiruet_vernut_sya_v_KHL_i_ischet_titul_nogo_sponsora
https://www.sport-express.ru/hockey/vhl/news/lada-planiruet-vernutsya-v-khl-i-ischet-titulnogo-sponsora-1572318/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1059379_Lada_ishhet_sposoby_vernutsa_v_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059379_Lada_ishhet_sposoby_vernutsa_v_KKhL
https://realnoevremya.ru/news/147524-tolyattinskaya-lada-vernetsya-v-khl-esli-titulnyy-sponsor-pokroet-70-byudzheta-kluba
https://www.championat.com/hockey/news-3819825-lada-planiruet-vernutsja-v-khl-i-ischet-titulnogo-sponsora.html
https://volga.news/article/512422.html
https://tlt.ru/sport/vlasti-samarskoj-oblasti-sponsory-dolzhny-obespechit-70-byudzheta-dlya-vozvrashheniya-lady-v-kkhl/2123558/
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поэтому говорить о расследовании преждевременно", - сообщили в пресс-
службе КХЛ Sport24.ru. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-kkhl-poka-ne-nachala-rassledovaniye-v-
svyazi-atakoy-tafgaya-kunlunya-khanta-na-igrokov-yermaka 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

В КХЛ круто стартовали летние турниры. Знарок выиграл первый турнир 
(Советский спорт, Москва, 7 августа 2019) 
Свои первые предсезонные матчи с новыми командами провели Дмитрий 
Квартальнов и Олег Знарок.  
До старта нового сезона КХЛ осталось меньше месяца, а это значит, что в 
разгаре предсезонные турниры. Болельщики их всегда очень любят, поскольку 
могут оценить селекцию своих клубов. Новые игроки, тренеры, сочетания, 
схемы - премьер и различных дебютов полно. Глаза разбегаются. 
SochiHockeyOpen, MountfieldCup, Кубок президента республики Казахстан, 
Кубок губернатора Нижегородской области - это лишь часть соревнований, 
которые проходят в эти дни. Болельщики уже увидели премьеры Крэйга 
Мактавиша в "Локомотиве", первые матчи Дмитрия Квартальнова и Олега 
Знарка в качестве наставников "Ак Барса" и "Спартака". Новички из НХЛ, 
российские звезды - все они постепенно вливаются в новые для себя команды. 
Мы собрали несколько интересных историй августа. 
"Ак Барс" меняет курс  
Первую победу с "Ак Барсом" новый главный тренер команды Дмитрий 
Квартальнов уже одержал. 2 августа казанцы обыграли по буллитам 
"Нефтяник" из Альметьевска (2:1 бул.). Но интересна эта встреча была не столь 
результатом, сколько составом трехкратного обладателя Кубка Гагарина и 
содержанием игры. 
Квартальнов бросил в бой всех лидеров и легионеров. Место в воротах занял 
швед Адам Рейдеборн, с капитанской нашивкой на лед вышел Данис Зарипов, 
которого отправили в тройку с Владимиром Ткачевым и Станиславом 
Галиевым. Тренер, как и в бытность работы в "Локомотиве", не отказался от 
иностранного звена. В "Ак Барсе" оно выглядит так: Джастин Азеведо - Патрис 
Кормье - Мэттью Фрэттин. 
Изменения, которые внес Квартальнов, заметны уже сейчас. Активная игра по 
всей площадке, бешеный прессинг, давление, огромное количество бросков. 
Правда, "Ак Барс" хватило лишь на половину матча с "Нефтяником". Но даже по 
этому отрезку заметно, что тренер не собирается отказываться от хоккея, 
который все привыкли видеть в его командах. 
Пока казанцы лишь привыкают к требованиям тренера, поэтому случаются 
срывы. Например, как в первом матче на Кубке президента Казахстана против 
"Барыса". Встречу "Ак Барс" разгромно проиграл. 
"Спартак" усваивает требования Знарка  
Олег Знарок в "Спартаке" - это еще один классный сюжет лета и будущего 
сезона. Стороны не скрывают, что рады сотрудничать друг с другом. Клуб 
наконец-то заполучил статусного тренера, а наставник декларирует высокие 
цели. Похоже, красно-белых и правда не устроит только сам факт попадания в 
плей-офф. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-kkhl-poka-ne-nachala-rassledovaniye-v-svyazi-atakoy-tafgaya-kunlunya-khanta-na-igrokov-yermaka
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-kkhl-poka-ne-nachala-rassledovaniye-v-svyazi-atakoy-tafgaya-kunlunya-khanta-na-igrokov-yermaka
https://www.sports.ru/hockey/1076974030.html


 

 

"Спартак" Знарка начал межсезонье с четырех побед подряд - в товарищеском 
матче и в играх на MountfieldCup, который он в итоге завоевал. Правда, пока 
москвичи не встречались с российскими клубами. Заметно, что хоккеистам 
очень тяжело. Обросшие легендами изнурительные сборы Знарка никуда не 
делись. Но уже сейчас "Спартак" стал куда агрессивнее. Команда выглядит 
целостной, крепко сбитой, но ожидаемо пока не бежит. 
Знарок активно просматривает всех игроков, которые есть у него в наличии. 
Например, в одном из матчей в запасе остались Патрик Херсли и Вячеслав 
Лещенко, в следующем - Александр Хохлачев и Андрей Кутейкин. В "Спартаке" 
идет нормальный рабочий процесс, но четыре победы кряду - небольшая 
неожиданность в исполнении красно-белых. 
Мактавиш против Кудашова  
В ходе SochiHockeyOpen состоялся любопытный матч. Алексей Кудашов 
впервые в качестве главного тренера сыграл против своего бывшего клуба - 
"Локомотива", который сейчас тренирует Крэйг Мактавиш. 
С точки зрения тренерской дуэли игра получилась очень интересной. СКА 
сыграл в не самой типичной для себя манере: терпеливо и местами от 
обороны. Армейцы не бежали вперед, ждали контратак и грамотно глушили 
нападение "Локомотива". Железнодорожники часто оказывались в углах 
площадки, откуда у них не получалось выбраться. 
СКА победил достаточно легко. Два гола петербуржцы забили, реализовав 
выходы один на один. У "Локомотива" явных моментов практически не было. 
Вряд ли армейцы будут часто действовать в таком ключе по ходу сезона, но 
получилось очень интересно. Кудашов после матча остался доволен своей 
командой. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913525 

К заголовкам сообщений 

"Леопарды" атакуют (Российская газета, Москва, 8 августа 2019) 
На турнире в Сочи удачливее других играют хозяева  
Клубы Континентальной хоккейной лиги продолжают подготовку к новому 
сезону и проводят контрольные матчи. Пожалуй, главным событием КХЛ в 
первой декаде августа стал турнир в Сочи.  
В этом году самыми звездными участниками Sochi Hockey Open стали 
финалист прошлого розыгрыша Кубка Гагарина "Авангард", а также СКА. Но по 
итогам двух туров и те, и другие набрали в сумме ровно ноль очков. Тогда как 
солировали на льду арены "Шайба" хозяева турнира из ХК "Сочи", а также 
парни из олимпийской сборной России. Накануне они встретились, чтобы 
разыграть промежуточное первое место. 
"Леопарды", как еще называют сочинский хоккейный клуб, открыли счет в 
дебюте второго периода - быстрый прорыв завершил Томилин. На 46-й минуте 
Марченко сделал счет 1:1, и пришлось командам выходить на овертайм. Здесь 
игра продлилась чуть больше трех минут, после чего кистевой бросок Старкова 
принес победу ХК "Сочи" - 2:1.  
 - Очень тяжело было ребятам играть третий день подряд. Они молодцы, 
старались, отдавали все силы, но их уже было не так много. Логично, что 
свежее всех выглядело наше самое молодое звено, которое вчера не играло, - 
сказал на пресс-конференции главный тренер олимпийской сборной России 
Олег Браташ. 
Его визави, наставник "Сочи" Сергей Зубов, поднятую коллегой тему подхватил: 
"У нас тоже некоторые ребята не играли, дали отдохнуть. Видно, что не хватало 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913525


 

 

сил играть все три периода в тот хоккей, который мы хотим. Молодцы, что 
нашли путь к победе".  
Таким образом, после трех туров "Сочи" с тремя победами и шестью очками 
вышел на первое место в таблице. Вчера уже после подписания этого номера в 
печать "леопарды" завершали турнир матчем с "Авангардом", а ярославский 
"Локомотив" встречался со СКА. Sochi Hockey Open финиширует 8 августа. 
Тем временем первый трофей у руля московского "Спартака" выиграл экс-
наставник сборной России Олег Знарок, побеждавший на Олимпиаде, 
чемпионате мира и в Кубке Гагарина. С "красно-белыми" Олег Валерьевич пока 
взял приз поскромнее - Кубок Маунтфилд, проходящий в чешском Градец 
Кралове.  
На старте турнира "красно-белые" в серии буллитов обыграли клуб 
"Маунтфилд" - 2:1. Далее спартаковцы разнесли "Динамо" из Пардубице - 8:0. 
Ну а вчера команде Олега Знарка противостоял братиславский "Слован". По 
итогам двух периодов словацкая команда вела в счете 3:2, однако ударный 
третий отрезок в исполнении "Спартака" все расставил по местам - 5:3 в пользу 
москвичей, которые обеспечили себе первое место в таблице.  

https://rg.ru/2019/08/07/reg-ufo/hokkeisty-sochi-obygrali-olimpijskuiu-sbornuiu-rossii-
v-sochi.html  

К заголовкам сообщений 

Виталий Давыдов: "Анисин не помешает "Северстали", "Нефтехимику" и 
еще трем-четырем клубам КХЛ" (Russia-hockey.ru, Москва, 8 августа 2019) 
О ситуации вокруг лучшего снайпера КХЛ-2012 Михаила Анисина, не 
прошедшего сбор ХК "Сочи", - трехкратный олимпийский чемпион, заслуженный 
тренер СССР, для Russia-Hockey.ru  
ЗВЕЗДЫ УРОВНЯ ЗАРИПОВА И МОЗЯКИНА СТАРЕЮТ ПОЗЖЕ  
- Как один из руководителей чемпионского "Динамо"-2012, удивлены тому, что 
ХК "Сочи" недавно расстался с лучшим снайпером бело-голубого клуба тех лет 
Михаилом Анисиным?  
- Всегда трудно обсуждать Анисина, поскольку все зависит только от настроя 
самого Михаила. Если он мотивирован и стопроцентно в хоккее, то это один из 
самых ярких снайперов во всей истории КХЛ. Если же Миша не увлечен игрой, 
то вообще нет смысла вести разговор.  
- На ваш взгляд, Анисин-2019 настроен?  
- Сам факт того, что он поехал в лагерь "Сочи" на испытательных условиях и, 
насколько я слышал, выкладывался там по максимуму, говорит о многом. Ему 
всего лишь 31 год. Это в советские годы такой возраст считался критическим, 
сейчас в 31 - еще играть и играть, как тому же Сергею Мозякину или Данису 
Зарипову. Тем более что техничные игроки позже других стареют и позже 
теряют свои лучшие качества.  
- Как думаете, почему Анисин не подошел "Сочи"?  
- ХК "Сочи" - достаточно крепкая команда, с неплохими легионерами, которым 
отдаются места в первых звеньях, большинство. А третья-четвертая пятерки, 
наверное, не подходили новичку по стилю.  
В КХЛ ВСЕ БЕГУТ И ТОЛКАЮТСЯ, НО УЗНАВАЕМЫХ МАСТЕРОВ МАЛО  
- Найдется ли теперь Анисину место в КХЛ?  
- Я - большой сторонник нашей Лиги, но нужно признать, что в последние годы 
количество узнаваемых хоккеистов в КХЛ уменьшается. Все хорошо бегут, еще 
лучше толкаются, но авторских мастеров, созидателей, фантазеров очень 
мало.  

https://rg.ru/2019/08/07/reg-ufo/hokkeisty-sochi-obygrali-olimpijskuiu-sbornuiu-rossii-v-sochi.html
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На этом немного сером фоне Миша может быть востребован клубами из 
нижней половины таблицы. На мой взгляд, в "Северстали", "Нефтехимике" и 
еще трех-четырех клубах КХЛ, где есть свободные места в первых звеньях и 
где пока нет результата, Анисин точно не помешает.  
БОЛЬШАЯ ОШИБКА АНИСИНА - УХОД ИЗ "ДИНАМО"  
- Вы видели лучший хоккей в исполнении Михаила. На каком этапе его карьера 
пошла на спад?  
- Большая ошибка - уход из нашего "Динамо". Миша идеально вписывался в 
чемпионскую команду, к ее мощи и системности добавлял элементы 
непредсказуемости и эффектности. Очень жаль, что в свое время он пошел на 
определенный внутренний конфликт и выпал из "Динамо". От этого никто не 
выиграл.  
- Кто был виноват в том конфликте?  
- Я считаю, сам игрок. Когда приходят большие победы, иногда легко упасть с 
высоты.  
- Что посоветуете Анисину?  
- У него уникальные данные, низкий центр тяжести, возможность работать на 
самых нижних этажах площадки. Непосредственно как снайпер, штампующий 
голы, он в лучшие сезоны выглядел даже лучшего своего отца. Поэтому сейчас 
самое главное для Миши - вернуть уверенность в своих силах, начать работать 
не на сто процентов, а на двести. Только так он получит новый шанс проявить 
себя в КХЛ.  

http://russia-
hockey.ru/articles/anisin/davydov_anisin_ne_pomeshaet_severstali_nefti%29i_drugi
m_klubam_khl/ 

К заголовкам сообщений 

Кархунен: в 2017 году "Витязь" отменил мой контракт. Это был 
отвратительный трюк (Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Финский голкипер Томи Кархунен рассказал о пребывании в Континентальной 
хоккейной лиге. 
"В мой первый сезон в "Куньлунь Ред Стар" все было неплохо, я стал первым 
номером команды. Но на следующий год пришли новые тренеры с новыми 
методами. У команды не было стабильности, и в ноябре 2017 года я перешел в 
подмосковный "Витязь". Там я почти сразу на тренировке сломал палец и 
выбыл на четыре недели - мне наложили гипс. Когда я его снял, то команда 
объявила, что расторгнет со мной контракт, потому что мы не могли попасть в 
плей-офф. Это был отвратительный трюк со стороны клуба, но такое случается 
время от времени. 
Затем я оказался в Швейцарии, где сыграл мало из-за квот на легионеров. 
Прошлый год в Швеции за "Брюнес" прошел гладко, но потом появилась 
возможность снова попасть в "Куньлунь". Увы, случилась еще одна травма, что 
привело к ограниченному количеству матчей и плохим результатам. После 
многих лет нестабильности сейчас я пытаюсь найти команду, в которой было 
бы спокойно и я мог бы играть лучше. Я слежу за ситуацией независимо от 
команды и лиги", - приводит слова Кархунена Iltalehti. 

https://www.championat.com/hockey/news-3819845-karhunen-v-2017-godu-vitjaz-
otmenil-moj-kontrakt-eto-byl-otvratitelnyj-trjuk.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 
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К заголовкам сообщений 

Хоккеист Маршалл: порой сравнения с Майоне бесят, но я сам к ним 
стремлюсь (Р-Спорт, Москва, 7 августа 2019) 
Американский защитник рижского "Динамо" Бен Маршалл в интервью 
корреспонденту РИА Новости Семену Галькевичу рассказал о том, как 
относится к сравнениям с бывшим хоккеистом рижан Мэтью Майоне, поделился 
ожиданиями от дебютного сезона в КХЛ и назвал своей целью попадание на 
Матч звезд в 2020 году.  
- Вас ждет только второй сезон за пределами США. Уже можете сказать, что 
адаптировались к европейскому хоккею?  
- Отличия от хоккея в Северной Америке существенные, это очевидно. Но 
помимо этого есть огромная разница между КХЛ и чемпионатом Словакии, где 
я играл в прошлом сезоне. Так что в каком-то смысле я только начинаю 
адаптироваться, мне еще потребуется какое-то время. 
- Хорошо, перейдем к главному. Сколько раз вас уже сравнили с Мэтью 
Майоне, главной звездой рижского "Динамо" в прошлом сезоне?  
- О, эти сравнения преследуют меня второй год. В прошлом сезоне я играл за 
клуб "Банска-Бистрица", где пару лет назад выступал Майоне. Так что все это 
уже привычно для меня, этими разговорами меня не удивить. 
- Но как вы к ним относитесь?  
- Мне нравится следовать по его пути. Бывает, что эти разговоры начинают 
надоедать, бесить, потому что их, правда, много. Но в целом я сам стремлюсь к 
этим сравнениям, зачем скрывать? Майоне добивается успеха везде, куда 
приезжает. И я хочу идти по его пути. 
- Самая смешная шутка про вас и Майоне?  
- (Улыбается) Все говорят про гитару, конечно. Но я сразу всем отвечаю: "Я не 
умею играть на гитаре!". Приходится всем объяснять, что я никогда не выйду на 
сцену перед такой большой аудиторией и не стану петь, даже не надейтесь. 
Без вариантов! 
- Когда вы впервые увидели то видео с Матча звезд КХЛ в Казани?  
- Сразу, как оно вышло. Зимой все только и говорили, что о Майоне. Видео его 
выступления сразу же стало вирусным. 
- Вы знакомы? Когда-нибудь встречались?  
- Я писал ему несколько раз, спрашивал про "Динамо", про Ригу, но мы никогда 
не встречались. 
- Чего ждете от сезона в "Динамо"?  
- Тренеры ждут, что команда выступит лучше, чем в прошлом году, когда ей не 
хватило очка, чтобы попасть в плей-офф. Матч против СКА на турнире в Сочи 
(6:5) показал, что у нас есть характер. Мы уступали на протяжении всей игры, 
но вырвали победу. Это вселяет в нас уверенность, что команде по силам 
попасть в плей-офф. 
- Можете представить, что попадете на Матч звезд КХЛ в первый же год?  
- Это моя личная цель. Я хочу попасть на Матч звезд и не вижу ни одной 
причины, почему я не могу быть там. Мне еще нужно привыкнуть к новой лиге, 
подтянуть некоторые детали, но, да, это моя цель. 
- Сколько же будет новых разговоров про Майоне, если это произойдет...  
- (Смеется) Нет, нет, еще раз нет! Я не пою, я не играю на гитаре. Если я поеду 
на Матч звезд, то с гитарой меня вы не увидите.  

https://rsport.ria.ru/20190807/1557243699.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

https://rsport.ria.ru/20190807/1557243699.html
https://allhockey.ru/news/show/360556-Marshall_sravneniya_s_Mayone_nachinajut_besit_oni_presledujut_menya_vtoroj_god


 

 

• Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

"Я знаю, как думают русские, ваши взгляды на жизнь, и мне они нравятся" 
(Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Свен Андригетто - об "Авангарде" и Хартли, проблемах в общении с тренерами 
в НХЛ и дружбе с русскими игроками. 
- В сборной Швейцарии есть летние сборы? ( Андригетто только вернулся из 
расположения национальной команды. - Прим. "Чемпионата ").  
 - Да, я уезжал на три дня. Мы собираемся летом уже очень давно. 
 - "Авангард" вас отпустил без проблем?  
 - Идет предсезонка, я попросил, меня отпустили. Для Швейцарии это важный 
сезон, потому что у нас будет чемпионат мира. Я мог бы пропустить эти сборы, 
но тренеры и руководство клуба не были против. 
- Почему КХЛ? В Швейцарии же тоже сильный чемпионат.  
 - Я считаю, КХЛ - лучший вариант после НХЛ. Здесь сильный хоккей, очень 
конкурентный. И я хотел попробовать что-то новое. Да, в Швейцарии сильная 
лига, вариантов у меня было много, я выбрал этот. 
 - Сначала были слухи о ЦСКА, реально был такой вариант?  
 - Это слухи, не я их распространяю. У меня было много вариантов - в НХЛ, в 
Швейцарии, в России. Но уже после чемпионата мира, до конца сезона я ни с 
какими клубами не разговаривал. 
 - Знаешь, что ты всего лишь третий швейцарец в истории КХЛ?  
 - Слышал об этом. Швейцарцы редко сюда приезжают, но на мое решение это 
не влияло. Я говорил с агентом, с тренером. 
- Если бы в "Авангарде" был не североамериканский тренер, ты бы сюда 
перешел?  
 - Для меня важно иметь хорошее взаимопонимание с тренером, чтобы тренер 
хотел со мной работать, а я - с ним. Так что у нас с ним был взаимный интерес. 
Он многого добился в своей карьере, выиграл Кубок Стэнли, у него огромный 
опыт. Он знает свое дело, я многому могу у него научиться. Боб стал важным 
фактором в том, что я выбрал Омск. 
 - Все говорят, что при Хартли "Авангард" стал похож на команду НХЛ в плане 
организации, тренировок и всего остального.  
 - Не знаю, как тут было раньше, слышал только, что это был очень хороший 
клуб. Сейчас "Авангард" действительно похож на команду НХЛ, мне это 
нравится. 
 - И игроки любят Хартли.  
 - За всю команду не могу говорить, но я здесь только две недели, а мы уже 
стали сплоченной командой, в том числе и из-за тренера. Мы стали большой 
семьей. 
 - Ты в команде совсем недолго, и еще очень рано, но по твоим ощущениям, 
"Авангард" будет одним из фаворитов сезона?  
 - Я другие команды еще не видел, но глядя на нас, могу сказать, что у нас 
сильный коллектив. В прошлом году они были близки к титулу, и в этом году 
тоже будем бороться за Кубок. Пока мы только готовимся к сезону, будем идти 
шаг за шагом. Сейчас фокусируемся на первой игре чемпионата. 
 - Можешь сравнить сборы в России и НХЛ?  
 - В России тяжелые, изнуряющие сборы, но мне все нравится. Два раза в день 
у нас лед, а между ними - зал. В НХЛ такого не было, там только одна ледовая 
тренировка и одно занятие в зале. 

https://www.championat.com/hockey/news-3820015-marshall-sravnenija-s-majone-nachinajut-besit-oni-presledujut-menja-vtoroj-god.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ben-marshall-hochet-povtorit-put-metyu-mayone-v-khl-1572371/


 

 

 - На твой взгляд, лучше оставлять физическую подготовку на ответственность 
игроков, как в НХЛ, или чтобы вся команда собиралась и работала вместе 
полтора месяца?  
 - В НХЛ тоже есть тренировочный лагерь, в котором игроки набирают форму, 
играют выставочные матчи. Сейчас каждый игрок знает, как важно 
поддерживать форму. Если приедешь в лагерь разобранный, надолго в 
команде не задержишься. Все профессионалы работают летом, занимаются 
самостоятельно. Для меня это уже привычная рутина, ведь я жил в Северной 
Америке последние восемь лет. 
- Швейцарский хоккей на подъеме, почему?  
 - Игроки стали сильнее, чем раньше, больше швейцарцев играет в НХЛ. Есть 
один очень хороший игрок в КХЛ ( смеется). И швейцарская лига тоже очень 
сильная, и молодежь прибавляет. Сборная стала уверенной в себе, мы больше 
не прячемся от Канады, США, России или Швеции. Стали выходить на матчи с 
такими командами с мыслями не о том, что надо терпеть и обороняться, а 
только о победе. Мы хотим побеждать в каждом матче, в последние годы 
Патрик Фишер изменил менталитет сборной. И мне, и другим ребятам это по 
душе, потому что я такой же, всегда хочу побеждать, обыгрывать топ-команды. 
Это круто. Но не надо забывать, что Швейцария - маленькая страна, у нас нет 
столько хоккеистов, как в России. Да, мы на подъеме, сделали большой шаг в 
хоккее, но хотим стать еще сильнее. 
 - В Швейцарии сильно любят хоккей?  
 - Последние три года хоккей стал гораздо более популярным. Мы выиграли 
серебро в 2013-м и 2018-м. Понятно, что это не золото, и мы хотим стать 
чемпионами, как и все остальные. Но если сборная успешно выступает, людям 
становится интересно, дети начинают идти в хоккей, в стране начинают 
обращать пристальное внимание на наш вид спорта. 
- Золото Финляндии вас вдохновляет? Они выиграли с никому не известными 
игроками, всех обыграли - Швецию, Россию, Канаду. У Швейцарии состав был 
лучше.  
 - Они впечатлили, играли все лучше и лучше, были единым целым. У них в 
составе не было ни одной суперзвезды, но они показали себя командой. В этом 
плане у них любая сборная может поучиться. 
- Многие легионеры, поиграв в России, начинают плохо отзываться о нашей 
стране, говорят, что это худшее место в мире.  
 - Серьезно? А мне тут все нравится. Но я до этого два раза был в Москве, да и 
Швейцария не так далеко от России, мы кое-что знаем об этой стране. 
Наверное, североамериканцы ничего не знают о России и Европе, и не готовы к 
этому. Да, тут другая культура, менталитет, другая еда, может быть тяжело, 
если ты не открыт всему новому и чувствуешь себя комфортно только дома, где 
для тебя все привычно. Мне-то как раз нравится узнавать новое, мне быстро 
становится комфортно в новых местах. 
У меня всегда были хорошие отношения с русскими ребятами, с которыми я 
играл, и в "Монреале", и в "Колорадо", и в "Руан-Норанде", мы жили вместе с 
Кучеровым, хорошо дружили и до сих пор общаемся. В "Монреале" тоже 
хорошо общался с русскими ребятами, в "Колорадо" подружился с Задоровым, 
он мой самый веселый знакомый. Я знаю, как думают русские, как смотрят на 
жизнь, ваш менталитет. И мне он нравится.  
В Россию я приехал две недели назад, все мне очень помогают, все были 
рады, что я приехал. Мне все у вас нравится, но я еще почти ничего не видел. 
Хочу посмотреть Россию, побывать в разных местах. 



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-3819857-sven-andrigetto--ob-nhl-
avangarde-bobe-hartli-kucherove-i-rossii.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Андригетто: ехать в Россию совсем не боялся, мне всегда здесь 
нравилось (Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Нападающий "Авангарда" Свен Андригетто оценил выступление в матче с ХК 
"Сочи" (1:3).  
"Первый предсезонный матч, интенсивность была высокой, но я еще не в 
оптимальной игровой форме, и тактики пока не хватало. Продолжаю работать 
над этим. Сломал клюшку, потому что она была плохая, я не смог забить, надо 
было ее поменять. Работаем с Беком и Зерновым над химией, сегодня был 
первый матч, в котором мы пытались понять, куда кто едет в разных ситуациях.  
Не знаю, почему в истории КХЛ я только третий швейцарец, мне здесь 
нравится. Может, сейчас за мной последуют и другие. Ехать в Россию совсем 
не боялся, я уже был здесь дважды, и мне всегда нравилось. Понятно, что это 
большая перемена, другая культура, язык, еда, но пока все очень хорошо. С 
Задоровым перед переходом в КХЛ разговаривал, как и со многими другими 
людьми. Я знаю многих русских игроков, они все говорили только хорошее. 
Конечно, в "Колорадо" любят Хартли, он же там Кубок Стэнли выиграл, так 
быстро там о нем не забудут.  
Узнал, что КХЛ переходит на маленькие площадки, только когда приехал сюда. 
Для меня это неважно, я играл и на больших, и на маленьких площадках, мне 
оба варианта нравятся", - передает слова Андригетто корреспондент 
"Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3820367-andrigetto-ehat-v-rossiju-
sovsem-ne-bojalsja-mne-vsegda-zdes-nravilos.html 

К заголовкам сообщений 

"В "Монреале" нет ни русофобии, ни расизма". Интервью 19-летнего 
русского таланта Романова (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
Внук Зинэтулы Билялетдинова - о суровом дедушке, НХЛ, инстаграме и годе 
без хоккея. 
- Сколько раз в Сочи искупались в море? 
 - Один раз. Мы ходили на море еще до турнира, после тренировки забежали. 
Море теплое было.  
 - В Сочи ваши родители приехали. Отдыхать или следить за вами? 
 - И то, и другое, совмещают приятное с полезным. Папа после игры все время 
со мной разговаривает, говорит, что поправить надо.  
- Сколько дней отмечали победу в Кубке Гагарина? 
 - Да буквально один день, собрались командой и все. А потом у меня уже 
каникулы начались.  
 - Голова от шампанского на следующий день после победы сильно болела? 
- Вы родились в 20 или 21-м веке? 
 - В 20-м. Я же не тупой, знаю, что 21-й век начался с 1 января 2001-го года.  
 - Какая оценка по поведению в школе была? 
 - Удовлетворительно. Всегда писал "удв", никогда не было "отлично" или 
"хорошо". Я же хоккеист, а не ботаник.  

https://www.championat.com/hockey/article-3819857-sven-andrigetto--ob-nhl-avangarde-bobe-hartli-kucherove-i-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/article-3819857-sven-andrigetto--ob-nhl-avangarde-bobe-hartli-kucherove-i-rossii.html
https://allhockey.ru/news/show/360539-Andrigetto_NHL_zhestkij_biznes_mne_ne_dali_shansa_prodvinut_sya
https://www.championat.com/hockey/news-3819883-andrigetto---o-kolorado-nhl--zhjostkij-biznes-mne-ne-dali-shansa-prodvinutsja.html
https://www.championat.com/hockey/news-3820367-andrigetto-ehat-v-rossiju-sovsem-ne-bojalsja-mne-vsegda-zdes-nravilos.html
https://www.championat.com/hockey/news-3820367-andrigetto-ehat-v-rossiju-sovsem-ne-bojalsja-mne-vsegda-zdes-nravilos.html


 

 

- Вы хоть раз думали о том, чтобы бросить хоккей? 
 - Никогда в жизни! Меня даже никогда на тренировку не нужно было заставлять 
идти, всегда, как на праздник. У нас по детям тренировка начиналась в 6:30, а я 
уже в шесть утра выходил на лед.  
- Что такое путин? 
 - Может, кто такой Путин? Ха-ха.  
 - Вопрос с подвохом, ударение на второй слог. 
 - (Задумался). Я не знаю.  
- Традиционный вопрос. Лучше год без секса или без хоккея? 
 - Лучше оставить хоккей. Год без секса пройдет, а в хоккей после годичного 
перерыва я уже не вернусь. Ха-ха.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-intervyu-zashchitnika-tsska-i-vnuka-
zinetuly-bilyaletdinova-aleksandra-romanova-devushki-monreal-kubok-gagarina-
dedushka 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Отряд не заметит потери бойцов? Навстречу сезону. "Динамо" Рига 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Латвийская команда стала приятным открытием чемпионата-2018/2019, в 
котором ей не хватило лишь одного очка для попадания в плей-офф. 
Нынешним летом рижане потеряли Мэттью Майоне и Линуса Виделля, на 
замену лидерам высадился американо-шведский десант. Состав подбирался 
под Гиртса Анкипанса, от которого ждут серьезных успехов. 
Прошлый сезон 
Рижское "Динамо" открыло чемпионат-2018/2019 поражением от 
"Автомобилиста", после чего приступило к стабильному набору очков. Рижане 
показали себя "тренерской" командой, умеющей подстраиваться под любого 
соперника. Без раскачки заиграли новички: защитник Мэттью Майоне и 
форвард Линус Виделль сразу стали безоговорочными лидерами. Без 
промахов в селекции не обошлось: не показавшие себя игроки быстро покинули 
Латвию. В жесткой борьбе за звание основного вратаря поначалу выигрывал 
Кристерс Гудлевскис, однако вскоре его вытеснил россиянин Тимур Билялов.  
Рижане держались в районе 7-9 места Западной конференции, на большее их 
не хватало по объективным причинам. Несмотря на старания Виделля и 
Майоне, нередко набиравших по 2-3 очка за игру, команде не доставало 
игровых резервов и хоккеистов топ-уровня. После Нового года ситуация 
усложнилась: Виделль на несколько недель выбыл из-за повреждения, Майоне 
сбавил в результативности. Рижане стали чаще проигрывать и вновь оказались 
за пределами восьмерки лидеров.  
Тем не менее, перед финишным отрезком Гиртс Анкипанс был полон 
оптимизма, указывая на сравнительно несложный календарь. Решить главную 
задачу все же не удалось. "Динамо" подвели необязательные поражения, из-за 
которых в заключительной игре "регулярки" нужно было обыгрывать грозный 
ЦСКА. Чуда не случилось (0:3), подопечные Анкипанса уступили "Витязю" одно 
очко и остались за бортом Кубка Гагарина. Несмотря на досадную концовку, 
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https://news.ru/hokkey/zashitnik-hk-cska-rasskazal-chto-monreale-net-rusofobii/
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-romanov-nikogda-ne-boyalsya-bilyaletdinova-eto-zhe-moy-ded-on-nastoyashchiy-dobryak
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https://realnoevremya.ru/news/147537-vnuk-zinetuly-bilyaletdinova-moy-dedushka-nastoyaschiy-dobryak-zvonit-mne-posle-kazhdogo-moego-matcha


 

 

сезон получился ярким: победы, песни Майоне, голы Виделля и участие в 
вынесенных матчах в Европе и традиционном поединке на открытом воздухе в 
Риге. 
Тренер 
Завершив игровую карьеру, Гиртс Анкипанс с головой окунулся в тренерскую 
работу. Начав работать ассистентом в Риге, специалист вскоре отправился в 
Нижний Новгород в качестве помощника Петериса Скудры. Вернувшись из 
"Торпедо" в "Динамо", в сезоне-2017/2018 Анкипанс неожиданно стал и.о. 
главного тренера после отставки Сандиса Озолиньша. Отработав в этом 
качестве почти целый сезон, наставник возглавил клуб официально, в 
следующем году завоевав девятое место на Западе. Руководство "Динамо" 
отметило работу 43-летнего тренера новым контрактом. 
- Мы отдали себя целиком, сделали все возможное. Но, если не попадаешь в 
плей-офф, в голове всегда сидит мысль, что можно было достичь большего. 
Будем стараться стать лучше в следующем сезоне. При этом я считаю, что все 
- и хоккеисты, и тренеры, и руководство - отработали на сто процентов, - 
рассказал Анкипанс в интервью KHL.ru. - Мы хотим играть для болельщиков, и 
это очень важно. Зрители нам верят, они каждый матч возвращаются на 
трибуны. Нам приятно такое внимание к "Динамо". 
Перед "Динамо" летом стояла задача найти новых лидеров. Мэттью Майоне 
отправился в "Куньлунь", Линус Виделль не стал продлевать контракт, в родной 
"Ак Барс" вернулся Тимур Билялов. Как сообщили в руководстве "Динамо", 
селекционная кампания велась с большим вниманием к требованиям 
Анкипанса. Новичков в Ригу приехало немного, зато требования к ним будут 
особые. Заменить Майоне должен Бенджамин Маршалл - результативный 
американский защитник, набравший в прошедшем чемпионате Словакии 52 
(13+39) очка в 61 встрече. На роль Виделля претендует Якоб Берглунд - 
лучший снайпер и четвертый бомбардир чемпионата Германии, забивший 32 
гола в 51 игре.  
Еще один Берглунд - Кристофер, должен исполнить роль ключевого защитника 
оборонительного плана. К 30 годам швед накопил немало опыта и дважды 
выиграл родной чемпионат. Не упустило "Динамо" знакомых по КХЛ легионеров 
- Картер Эштон и Давид Улльстрем не считаются топ-форвардами, но 
обладают достаточным уровнем и отлично адаптированы к лиге.  
Лидер. Лаурис Дарзиньш 
В сезоне-2018/2019 Лаурис Дарзиньш повторил лучшее достижение в карьере, 
набрав в регулярном чемпионате 44 (18+26) очка. Латвийский ветеран стал 
третьим бомбардиром "Динамо", уступив только дуэту Майоне - Виделль. 
Форвард играл как в равных составах, так и в спецбригадах, в среднем проводя 
на льду 18,5 минут за матч. Теперь Дарзиньшу придется взвалить на себя ношу 
единоличного лидера, как минимум, до тех пор, пока не выстрелит кто-то из 
новичков. 34-летний нападающий готов к этому вызову: в Риге он провел 
большую часть карьеры и обладает серьезным авторитетом.  
Молодой игрок. Эмиль Гегерис 
Эмиль Гегерис, несмотря на юный возраст, давно освоился в КХЛ. Вот уже два 
сезона нападающий входит в основную обойму рижского "Динамо" и постепенно 
наращивает статистические успехи. В чемпионате-2018/2019 Гегерис сыграл в 
57 матчах, заработав 6 (2+4) очков при показателе полезности "-15". Среднее 
игровое время форварда составило 12 минут, в грядущем сезоне он может 
получить больше доверия. 20 лет - хороший возраст для карьерного рывка, у 
Гегериса есть все шансы войти в число лидеров "Динамо".  
Чего ждать в новом сезоне? 



 

 

В Риге заждались матчей Кубка Гагарина, которых не видели уже четыре 
сезона. В прошлом чемпионате "Динамо" было активным участником битвы за 
восьмерку, но все же в плей-офф не пробилось. Теперь давление вырастет, к 
команде Анкипанса будут внимательнее относиться соперники. Главная 
интрига - удастся ли полноценно заменить ушедших лидеров. Пока рижане 
налаживают игровые связи на Sochi Hockey Open, преподнеся сенсацию 
благодаря волевой победе над СКА (6:5). 
О перспективах клуба на плей-офф стоит говорить не раньше октября-ноября, 
многое будет зависеть от адаптации новичков. О чем можно говорить точно - 
"Динамо" будет стараться радовать болельщиков яркой игрой. 

https://www.khl.ru/news/2019/08/07/454734.html 

К заголовкам сообщений 

Глеб Никитин пригласил нижегородцев поддержать "Торпедо" на Кубке 
Губернатора (Нижегородские новости (nnews.nnov.ru), Нижний Новгород, 7 
августа 2019) 
Кубок Губернатора Нижегородской области по хоккею пройдет с 7 по 11 августа 
2019 года в КРК "Нагорный". Первые матчи состоятся уже сегодня. В 15.00 
"Хумо" (Ташкент) сыграет с "Динамо" (Минск). А в 19.00 нижегородское 
"Торпедо" сразится с "Динамо" (Москва).  
Губернатор Нижегородской области Глеб Никитин пригласил нижегородцев 
поддержать "Торпедо". "В межсезонье команда обновилась, и этот турнир дает 
возможность попробовать силы перед началом сезона. В такие моменты для 
хоккеистов и тренерского штаба особенно важно внимание болельщиков. Это 
позволяет полноценно настроиться на игру и ощутить связь с родным городом", 
- отметил Глеб Никитин. "В этот раз Кубок Губернатора расширил свою 
географию. Четыре команды представляют три страны - Россию, Белоруссию и 
Узбекистан. У поклонников хоккея есть возможность увидеть и новичков, и 
клубы с давней историей. Так для "Хумо" из Ташкента этот турнир и вовсе 
станет дебютным", - добавил глава региона. 

http://www.nnews.nnov.ru/posts/54195 

К заголовкам сообщений 

"Самое главное в КХЛ - выполнять установку тренера" (Известия (iz.ru), 
Москва, 8 августа 2019) 
Нападающий "Адмирала" Кирилл Кожевников - о подготовке к сезону, переходе 
из Молодежной хоккейной лиги на взрослый уровень и поездке в лагерь НХЛ 
На этой неделе в Москве действующий обладатель Кубка Гагарина ЦСКА 
дважды выиграл у "Адмирала" в товарищеских матчах со счетом 3:1.  
 - Как оцените прошедшие матчи "Адмирала" с армейцами?  
 - В принципе, две игры с ЦСКА можно занести себе в актив. Мы играли 
неплохо, создавали моменты. Но ошибки - без них никуда - привели к 
пропущенным шайбам. Где-то нас подвела реализация. Но в целом за 
содержание игры тренеры нас похвалили. Сказали, что если продолжим 
действовать в этом же ключе, придет успех. 
 - Можете оценить свои шансы закрепиться в главной команде "Адмирала" на 
уровне КХЛ?  
 - На самом деле стараюсь просто работать. Если мне доверяют место в 
составе, попытаюсь максимально хорошо отыграть. Всегда тяжело переходить 
из молодежного хоккея во взрослый, но главное, отдавать всего себя на 
тренировках и в матчах и использовать полученные шансы. 

https://www.khl.ru/news/2019/08/07/454734.html
http://www.nnews.nnov.ru/posts/54195


 

 

 - Пока ваш опыт в КХЛ ограничивается четырьмя матчами за "Югру" в сезоне-
2016/17. Тогда была возможность закрепиться в составе?  
 - Возможность была, но тренеры решили, что мне чего-то не хватает, чтобы 
постоянно играть в КХЛ. Поэтому еще сезон провел в Молодежной хоккейной 
лиге. 
 - Многие хвалят школу "Югры". Она действительно одна из лучших в стране?  
 - Самое главное, что, когда хоккейный клуб "Югра" был только создан (в 
октябре 2006 года. - "Известия"), в него собрали лучших ребят со всего Ханты-
Мансийского автономного округа. И все мы, в том числе парни из моего родного 
Нижневартовска, получили шанс проявить себя в хороших условиях, которые 
были созданы в школе. К тому же занимались под руководством сильных 
тренеров. Сами видите, как много ребят из Ханты-Мансийска, Нижневартовска 
и других городов округа играет сейчас на серьезном уровне. Взять того же 
Павла Шэна (бронзовый призер последнего молодежного чемпионата мира. - 
"Известия"), который сейчас уехал в "Бостон", или Александра Яремчука, 
выступающего сейчас за "Авангард". Ханты-мансийская школа действительно 
одна из лучших. 
- Вы сказали, что из МХЛ в КХЛ непросто перейти. Что для этого нужно 
сделать?  
 - Самое главное - выполнять установку тренера. Если в МХЛ ты можешь себе 
позволить что-то свое сделать на льду, то в КХЛ все четко по заданию. Но при 
этом сейчас мне нужно сохранить тот стиль игры, который помогал показывать 
себя на уровне молодежки. Это ведь то, за что тебя берут в КХЛ. А там уже 
объяснят твои задачи и направят. 
 - Многие ваши ровесники, например Григорий Денисенко и Павел Шэн, 
отметились медалями молодежных и юниорских чемпионатов мира, а 
некоторые даже закрепились на уровне КХЛ. Почему вас не было на крупных 
турнирах среди сборных своего возраста?  
 - Я три года ездил в юниорскую сборную. А чтобы попадать в молодежную 
сборную, нужно играть в КХЛ. У меня там не получилось быстро закрепиться. 
Пришлось играть в МХЛ, а оттуда не вызывали игроков в сборную. 
 - Юниорская сборная России 1999 года рождения во главе с Сергеем 
Голубовичем дважды ездила на чемпионат мира. Сначала среди команд не 
старше 1998 года рождения, когда заменила более взрослых хоккеистов (в 2016 
году СМИ связывали экстренную замену команды с обнаружением у ее игроков 
допинга), а через год среди своих сверстников выиграла бронзовые медали. 
Почему вас там не было?  
 - Тогда у меня была травма плеча. Почти весь сезон ушел на восстановление. 
Полгода даже не тренировался. О поездке на ЮЧМ в связи с этим даже речи не 
шло. Были две операции, поэтому потерял очень много времени.  

https://iz.ru/907563/aleksei-fomin/samoe-glavnoe-v-kkhl-vypolniat-ustanovku-trenera 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

"Блины с икрой уже попробовал! Теперь жду встречи со звездами КХЛ" 
(Советский спорт, Москва, 7 августа 2019) 
Ворота "Адмирала" в этом сезоне будет защищать чемпион мира...  
Многие команды КХЛ, которые далеки от первых строчек турнирной таблицы, в 
межсезонье ломают голову над тем, как исправить ситуацию и хоть немного 

https://iz.ru/907563/aleksei-fomin/samoe-glavnoe-v-kkhl-vypolniat-ustanovku-trenera
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kirill-kozhevnikov-tyazhelo-perehodit-iz-molodezhnogo-hokkeya-vo-vzroslyy-no-glavnoe-otdavat-vsego-sebya-1572682/
https://allhockey.ru/news/show/360618-K_Kozhevnikov_chtoby_popadat_v_molodezhnuju_sbornuju_nuzhno_igrat_v_KHL


 

 

приблизить мечты о плей-офф к реальности. И часто здесь можно увидеть 
такой ход - ставку делают на вратарей. Видимо, отлично выучив поговорку о 
том, что вратарей - это половина команды. И не стоит отрицать, что доля 
здравого смысла тут есть. Крутые сейвы не только помогают удерживать счет 
на табло, но и могут здорово вдохновить партнеров и погнать команду вперед. 
Так было и в первом матче межсезонья на "ЦСКА-Арене". В первом периоде 
казалось, что "Адмирал" прилетел хорошенько размять своего нового вратаря 
Юхо Олкинуора шайбами от армейцев. Но после десятка классно вытащенных 
финнов шайб, хоккеисты из Владивостока "проснулись" и делали частые и 
довольно острые вылазки к воротам ЦСКА. И несмотря на то, что матч был 
закончен победой хозяев со счетом 3:1, Олкинуора оставил хорошее 
впечатление. 
Мы встретились с Юхо после его дебютного, хоть и межсезонного, матча в КХЛ: 
- Юхо, как вы оказались "Адмирале"? 
 - "Адмирал" - единственная команда из КХЛ, которая предложила контракт. 
Поэтому я и согласился. Знаю, что КХЛ - сильная лига. Она вторая после НХЛ и 
точно мощнее финской, где я выступал ранее. Попасть сюда было моей целью. 
- Вы были знакомы с кем-то из российских игроков до попадания сюда? 
 - Я не знал никого лично, но уверен, что тут очень мастеровитые хоккеисты. 
Понимаю, что в каждой команде есть минимум одна пятерка, способная создать 
момент и выжать из него максимум. 
- Как вам игра против чемпионов 11 сезона, московского ЦСКА? 
 - ЦСКА - хорошая команда. Мне было интересно сравнить свои силы с силами 
чемпионов. Сегодня не было их самых звездных игроков, но надеюсь, что скоро 
встречусь с ними на льду. 
- Вы первый раз в России? 
 - Да. Я впервые тут. Россия очень отличается от других стран, но мне 
нравится. 
- В чем разница? Медведей на улице не встречали? 
 - Вы знаете, когда я играл в Америке, то там многие люди спрашивали у меня 
правда ли, что в Финляндии по улице ходят белые медведи? Поэтому я не 
имел никаких страхов и мыслей по поводу медведей русских! У вас другой 
менталитет, но пока отмечаю только плюсы. Например, все в команде 
пытаются научить меня русскому языку. В Финляндии же, наоборот, не очень 
любят иностранцев, держат с ними дистанцию. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913482 

К заголовкам сообщений 

Александр Юдин: "На тигра не буду охотиться, а сделаю с ним фото" 
(Петербургский дневник (spbdnevnik.ru), Санкт-Петербург, 8 августа 2019) 
Один из самых популярных хоккеистов СКА Александр Юдин работает 
тренером в хабаровском "Амуре". Он рассказал, как ему живется на Дальнем 
Востоке и зачем нужно делить мечту на маленькие этапы 
- Успели стать дальневосточником за полгода в Хабаровске?  
- Я - викинг! Но чувствую себя комфортно в любой части России. Хабаровск - 
приятный, красивый город, и люди шикарные. Приятно, что в нашей стране 
много таких замечательных мест.  
- Икру красную и черную ложками едите?  
- Черной, если честно, и нам не достается. Она вся по чекам (смеется). А 
красная здесь просто вкуснее. Тем более я знаю, где купить свежую.  
- На охоту в тайгу сходить удалось?  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:913482


 

 

- У нас же работа 24 часа в сутки. Я даже на рыбалку с удочкой ни разу не 
выбрался. Только один хоккей в голове.  
- Вы раньше и на медведя ходили, и на кабана ходили. Осталось только с 
тигром силой помериться?  
- Мы на сборе команды будем фотографироваться с тигром. Правда, еще 
маленьким. Эту кошку надо оберегать, а не охотиться. Достояние России, 
самое красивое животное - грациозное и сильное.  
- Вы дебютировали в прошлом сезоне на тренерской должности в клубе КХЛ. 
Ожидания оправдались?  
- Конечно. Тут главное - зацепиться, показать мастерство. Когда приезжаешь в 
незнакомый коллектив, необходимо сразу проявить профессионализм, все 
качества, которые у тебя есть. Важно, чтобы ребята в тебя поверили. И в 
прошлом сезоне, с приходом нашего тренерского штаба, удалось команду 
растормошить. Хоккеисты заиграли по-другому. Или мы их заставили как надо 
(улыбается). В этом сезоне цель одна - не только попасть в плейофф, но и 
хлопнуть там прилично дверью.  
- Молодое поколение игроков - с ними вам легко находить общий язык?  
- Все разные, и надо ребят настраивать только на одну цель, а это тяжелая 
работа. Но я думаю, молодежь понимает, что лучше заниматься любимым 
делом и получать хорошие деньги... Но в то же время тут есть и другой момент. 
Когда хоккеист подписал контракт, с ним становится тяжелее. Приходится 
доставать весь свой жизненный багаж.  
- Заманить сильных мастеров в Хабаровск тяжело?  
- У нас есть специальный человек - генеральный менеджер, который их находит 
и подписывает. Это же КХЛ, сюда стремятся все попасть. В любой клуб. А уже 
отсюда начинать путь вверх по лестнице. Из "Амура" вышли много хороших 
игроков, которые сейчас выступают в СКА, "Локомотиве", сборной.  
- Два игрока "Амура" перешли в СКА и стали игроками национальной команды - 
Артем Зуб и Сергей Плотников. Достойный пример для подражания.  
- Думаю, парни и так понимают, чем отличаются игроки КХЛ. На каких машинах 
они ездят, как выглядят и куда путешествуют. Но сначала нужно просто попасть 
в клуб КХЛ, а потом сборная и все остальное. Надо мечту разбивать на 
маленькие этапы, и тогда все получится.  
- Молодежь жалуется, что в КХЛ пробиться тяжело. Все места заняты 
ветеранами, есть эта проблема?  
- Да талантливых сейчас и нет! Все бегают и спрашивают: "Где взять игрока, 
где взять игрока?" Хоккеистов много, а игроков среди них нет. Если парень 
талантливый, то ему даже вырываться не надо. За уши возьмут, привезут, 
поставят! Останется тренироваться и играть.  
- В межсезонье СКА покинула группа лидеров. Снижается ли уровень КХЛ и 
легче ли теперь таким середнякам, как "Амур", бороться за высокие места?  
- Моя позиция: чем больше наших уедут в НХЛ - тем больше потом денег 
привезут в Россию. А еще будет больше мест для молодежи, они будут лучше 
играть.  
- Вы уже отметили маркером в календаре дату приезда "Амура" в Петербург?  
- Конечно. 11 февраля! Жалко, что только одна игра будет.  
- Не буду спрашивать, принципиальным ли будет для вас матч со СКА. Но нет 
ли сожаления, что в Петербурге оказались не нужны ни одной городской 
профессиональной команде?  
- Это жизнь. Игрок тоже часто уезжает из родного города, а потом его 
приглашают обратно, когда он уже суперзвезда. Так же и тут. Начинаешь 
тренерскую работу, чтобы доказать в более трудных условиях свою 



 

 

профпригодность. А потом можешь идти вперед, тоже пошагово. Чтобы все 
тебя уважали и все команды хотели пригласить тебя работать.  
- Вы очень долго шли к своей цели - работе в КХЛ. Сейчас вас что-то может 
остановить?  
- В хоккее очень много интриг, так как там крутятся большие деньги. Этого и 
надо остерегаться. А так готов работать всю оставшуюся жизнь тренером. Это 
любимая работа. Вроде все знаешь и все равно с каждым месяцем 
становишься сильнее. Занимаешься с командой, что-то новое придумываешь. 
Но самое страшное - это интриги. Кто-то где-то шепнул, и расписали - 
выкинули!  

https://spbdnevnik.ru/news/2019-08-08/aleksandr-yudin-na-tigra-ne-budu-ohotitsya-
a-sdelayu-s-nim-foto 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" пропустил шесть шайб от "Барыса". Не надо паники (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2019) 
Результаты предсезонных матчей ничего не значат. 
Первый матч "Ак Барса" на Кубке президента Республики Казахстан получился 
провальным. Хозяева турнира уничтожили команду Дмитрия Квартальнова, 
забросив шесть шайб за два периода и не дав казанцам ничего создать в атаке. 
"Барыс" делал все, что хотел у ворот казанцев и итоговый счет 6:1 еще неплохо 
для гостей при таком ходе игры. 
Ключевое, что определило результат - движение. Игроки "Барыса" выглядели 
намного легче и успевали к шайбе быстрее соперника. Казанцы не могли 
убежать в контратаку: хозяева быстро возвращались в свою зону. Особенно 
заметно преимущество хозяев в физической готовности было во втором 
периоде, когда команды находятся на дальних от своих ворот скамейках. 
"Барыс" провел в чужой зоне в два с лишним раза больше времени, чем 
соперник. 
При этом болельщикам "Ак Барса" не нужно паниковать. Команды 
Квартальнова и в предыдущие сезоны не блистали на предсезонке, а "Ак Барс", 
например, перед чемпионским сезоном 2008/09 влетел "Атланту" со счетом 1:7. 
Не стоит сбрасывать со счетов и мотивационную составляющую. Для "Барыса" 
это домашний турнир, а с трибун за команду переживал президент страны. Для 
"Ак Барса" же это был обычный предсезонный матч. 
Рейдеборн не виноват. Новичок казанцев, шведский вратарь Адам Рейдеборн 
пропустил пять шайб за полтора периода и был заменен. Но винить Адама 
можно только в четвертом голе, когда он вроде бы сначала поймал шайбу, но 
потом отпустил ее перед собой. Защитники "Ак Барса" регулярно оставляли 
соперников одних на своем пятачке, давали им добивать и в целом провалили 
матч. Рейдеборн при этом несколько раз спас.  
Заменил шведа Артур Мисбахов - пятый вратарь в системе клуба. Вряд ли 
перед началом турнира тренеры планировали, что он выйдет на лед. Где же 
остальные? Эмиль Гарипов только перед отлетом в Нур-Султан начал 
тренироваться на льду, а Амир Мифтахов будет получать игровую практику в 
"Барсе", чтобы быть готовым к молодежному чемпионату мира. Тимура 
Билялова же, видимо, готовят к "зеленому дерби", которое состоится завтра.  
Азеведо - лучший. Несмотря на ужасный результат и полное преимущество 
"Барыса", в составе "Ак Барса" есть игрок, которого можно выделить с 
положительной стороны. Джастин Азеведо создал единственный гол команды - 
в большинстве он сделал шикарную передачу на Мэттью Фрэттина, который в 

https://spbdnevnik.ru/news/2019-08-08/aleksandr-yudin-na-tigra-ne-budu-ohotitsya-a-sdelayu-s-nim-foto
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касание нанес точный бросок. В первом периоде у Азеведо было еще два 
отличных момента, причем он создал их сам, обыгрывая защитников соперника 
на ровном месте. 
Молодежь потерялась. Квартальнов выставил на матч молодежную тройку 
Максим Марушев - Дмитрий Воронков - Илья Сафонов. Парни неплохо 
выглядели на предсезонных сборах и получили шанс проявить себя, но 
сыграли неудачно. Когда Никита Михайлис забрасывал первую шайбу 
"Барыса", молодые игроки казанской команды оставили его одного прямо перед 
воротами Рейдеборна. Не создали они ничего и в атаке. Но это не отменяет 
того, что у парней огромный потенциал, и тренеры точно будут верить в них до 
последнего. В "Локомотиве" они уже проходили через ошибки молодежи. 
Илья Сафонов / фото: Ильнар Тухбатов, официальный сайт "Ак Барса"  
Странные удаления вратаря. Сменивший Рейдеборна Мисбахов отыграл 
хорошо, но попал в нелепую ситуацию. Он заработал аж два двухминутных 
удаления за задержку игры. Кажется, не все вратари успели изучить 
нововведения в правилах. Сначала Артур долго держал шайбу, хотя в 
ситуации, когда она летела мимо ворот, должен был расстаться с ней как 
можно быстрее. А в третьем периоде Мисбахов вышел за ворота и несколько 
секунд раздумывал, кому сделать передачу. Арбитры не дали этого сделать. 
Похоже, вратарям предстоит досконально изучать новые пункты в правилах: в 
официальных матчах четыре минуты меньшинства будут катастрофой. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/243108 

К заголовкам сообщений 

Якубов - о КПРК: обязательного требования занимать первое место у "Ак 
Барса" нет (Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов перед стартом Кубка 
президента Республики Казахстан рассказал о задачах команды на 
предсезонный турнир и возможных изменениях в составе в ходе матчей. 
"В первую очередь это подготовка к сезону, нам необходимо определиться с 
составом, проверить новичков и молодежь. Сегодня первый матч, игра 
ответственная - против хозяев турнира, будет ажиотаж, приедет президент 
Казахстана, но все равно мы выставляем молодежную тройку нападения 
Марушев - Воронков - Сафонов. Основная задача - определиться с составом, 
проверить состояние хоккеистов. 
Мы всегда говорим, что победа прежде всего, в каждой игре команда будет 
биться за результат, других задач у игроков быть не может. Но обязательного 
требования занимать первое место у команды нет, учитывая перестановки в 
составе. Мы взяли шесть троек нападения - сегодня отдыхают звенья 
Владимира Ткачева и Артема Михеева, затем состав будет меняться", - 
цитирует Якубова официальный сайт казанского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3819979-jakubov---o-kprk-objazatelnogo-
trebovanija-zanimat-pervoe-mesto-u-ak-barsa-net.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sports.kz, Караганда, 7 августа 2019 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Нур-Султан, 7 августа 2019 

• KazanFirst (kazanfirst.ru), Казань, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/article/243108
https://www.championat.com/hockey/news-3819979-jakubov---o-kprk-objazatelnogo-trebovanija-zanimat-pervoe-mesto-u-ak-barsa-net.html
https://www.championat.com/hockey/news-3819979-jakubov---o-kprk-objazatelnogo-trebovanija-zanimat-pervoe-mesto-u-ak-barsa-net.html
https://allhockey.ru/news/show/360555-Yakubov_neobhodimo_opredelit_sya_s_sostavom_proverit_novichkov_i_molodezh
https://www.sports.kz/news/obyazatelnogo-trebovaniya-net-ak-bars-udivil-zadachami-na-kubok-prezidenta-rk
https://shaiba.kz/news/724080
https://kazanfirst.ru/news/496911


 

 

Хоккеист Подколзин хочет закрепиться в составе СКА и дебютировать в 
сборной России (ТАСС, Москва, 7 августа 2019) 
Российский нападающий Василий Подколзин в предстоящем сезоне хочет 
закрепиться в составе петербургского СКА и постараться дебютировать в 
сборной России по хоккею. Об этом он рассказал ТАСС. 
18-летний Подколзин был выбран на драфте Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) 2019 года "Ванкувером" под общим десятым номером, став 
единственным россиянином, задрафтованным в первом раунде. Нападающий 
системы СКА впервые получил вызов в олимпийскую сборную России 
(ближайший резерв национальной команды) на предсезонный турнир в Сочи. 
"Всегда приятно приезжать в сборную и за нее играть. Я впервые в составе 
олимпийской сборной - это что-то новое для меня. Задача у всех сборных одна 
- выигрывать. Какой-то определенной роли в олимпийской сборной у меня нет, 
стараюсь просто делать то, что говорит тренер", - сказал Подколзин. 
На турнире в Сочи Подколзин действует в одной тройке с Кириллом Марченко и 
Владимиром Брюквиным. "У нас сложилась неплохая тройка, есть скорость, 
агрессия, мы хорошо прессингуем защитников. Вижу, что я понемногу 
добавляю, все зависит от меня, если я в СКА покажу такой уровень, который 
соответствует КХЛ, то буду там играть. Ставлю себе цели постепенно, сейчас 
хочется закрепиться в КХЛ, а потом уже посмотрим, может, и дебютировать в 
сборной", - отметил Подколзин. 

https://tass.ru/sport/6740999 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Даугавиньш: "Спартак" - один из претендентов на кубок, у нас сильный 
состав (Чемпионат.com , Москва, 7 августа 2019) 
Нападающий "Спартака" Каспарс Даугавиньш поделился ожиданиями от 
работы под руководством Олега Знарка. 
"Приятно, что у нас теперь тренер, который знает, как выигрывать Кубок 
Гагарина. Думаю, и у нас появится шанс побороться за трофей. У нас очень 
сильный состав. Добавьте к этому высокий командный дух в коллективе и 
опытный тренерский штаб, умеющий добиваться побед на самом высоком 
уровне. Думаю, "Спартак" - один из претендентов на Кубок Гагарина.  
Конкретно с Олегом Знарком я сборов не проходил. Когда играл за московское 
"Динамо" нашим тренером был Харийс Витолиньш. Но это просто копипаст 
методик Олега Валерьевича: все абсолютно так же. 
Сейчас уже третий цикл сборов, поэтому тело привыкло к таким нагрузкам. А 
поначалу больше всего болели надкостницы и икры. Но это не только у меня, а 
у всех хоккеистов "Спартака"", - цитирует Даугавиньша официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3820139-daugavinsh-spartak---odin-iz-
pretendentov-na-kubok-u-nas-silnyj-sostav.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 августа 2019 

https://tass.ru/sport/6740999
https://allhockey.ru/news/show/360583-Podkolzin_hochu_zakrepit_sya_v_KHL_a_potom_uzhe_mozhet_i_debjutirovat_v_sbornoj
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-podkolzin-khochetsya-zakrepitsya-v-kkhl-a-potom-uzhe-mozhet-i-debyutirovat-v-sbornoy
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1059442_Vasilij_Podkolzin_Khochetsa_zakrepitsa_v_SKA_i_debutirovat_v_sbornoj
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059442_Vasilij_Podkolzin_Khochetsa_zakrepitsa_v_SKA_i_debutirovat_v_sbornoj
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https://allhockey.ru/news/show/360580-Daugavin_sh_so_Znarkom_u_Spartaka_poyavitsya_shans_poborot_sya_za_Kubok_Gagarina
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-daugavinsh-pri-znarke-i-u-spartaka-poyavitsya-shans-poborotsya-za-kubok-gagarina
https://www.khl.ru/news/2019/08/07/454741.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Слепышев: было бы удобнее, если бы весь мир перешел на канадские 
площадки (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Нападающий ЦСКА Антон Слепышев поделился впечатлениями от второго 
товарищеского матча с "Адмиралом", завершившегося победой "армейцев" со 
счетом 3:1.  
"Удалений сегодня было многовато. Почему? Может, потому что мы 
соскучились по хоккею? Думали, что игра будет легче даваться. Нужно было 
посерьезнее начинать матч. Не устали ли играть в большинстве в третьем 
периоде? Нет, не устали. Будем работать над тем, чтобы побыстрее забивать. 
Это была хорошая практика, спасибо "Адмиралу" за эти две игры. До этого мы 
тренировались три недели, хотелось поиграть в хоккей. Нам нужно много над 
чем работать.  
Изменилась разметка, поэтому вчера было немножко непривычно. Сегодня уже 
чувствовал себя получше. Тренерский штаб об этом нам говорит, мы над этим 
работаем. Мне кажется, что было бы удобнее, если бы весь мир перешел на 
канадские площадки", - передает слова Слепышева корреспондент AllHockey.ru 
Владислав Уткин.  

https://allhockey.ru/news/show/360567-
Slepyshev_bylo_by_udobnee_esli_by_ves_mir_pereshel_na_kanadskie_ploschadki 

К заголовкам сообщений 

Марков: хотел бы вернуться в "Монреаль" на сезон, а потом завершить 
карьеру (Р-Спорт, Москва, 7 августа 2019) 
Российский защитник Андрей Марков рассказал, что хотел бы вернуться в НХЛ 
и вновь играть за "Монреаль". 
В 2017 году Марков вернулся в Россию и подписал контракт с казанским "Ак 
Барсом". В 49 матчах регулярного чемпионата КХЛ в прошлом сезоне он 
забросил две шайбы и сделал 12 голевых передач. В настоящее время 
защитник остается без клуба. 
"Знаете, это моя мечта, - сказал о возможном возвращении в "Монреаль" 
Марков, которого цитирует сайт НХЛ со ссылкой на Montreal Gazette. - Но это 
зависит не от меня. Посмотрим, что случится. Я стараюсь тренироваться и 
готовлюсь. Но это не только мое решение. Я готовлюсь, но давайте посмотрим, 
как все сложится. Скорее всего, этот год будет моим последним. Я жду 
однолетнего контракта, буду наслаждаться происходящим и отдам всего себя".  

https://rsport.ria.ru/20190807/1557274582.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Неуправляемый тафгай китайской команды КХЛ устроил 
бойню. Он дрался собственным шлемом (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко. Китайский клуб взял тафгая. Он легко уложит 
Рыспаева 
Бойня  
Я слышал, что отныне все предсезонные турниры проходят под эгидой КХЛ. 
Судя по всему, это означает, что теперь к игрокам лиги должны применяться 
самые серьезные санкции за летние нарушения. И вот новое испытание для 
лиги. Тафгай "Куньлуня" Гарет Хант устроил вчера "праздник" на турнире в 
Китае. Бил практически всю ангарскую команду, дрался шлемом, прыгнул на 

https://allhockey.ru/news/show/360567-Slepyshev_bylo_by_udobnee_esli_by_ves_mir_pereshel_na_kanadskie_ploschadki
https://allhockey.ru/news/show/360567-Slepyshev_bylo_by_udobnee_esli_by_ves_mir_pereshel_na_kanadskie_ploschadki
https://rsport.ria.ru/20190807/1557274582.html


 

 

вратаря. Помните случай с Дамиром Рыспаевым против китайского клуба? Так 
то, что случилось вчера, было в сто раз ужасней, ведь от Дамира никто не 
пострадал. 
Китайцы - молодцы. Они думают, что если во время бойни увести камеру и 
показывать тренеров, то информация будет скрыта. Но это не так. Били-то 
ребят из ангарского "Ермака", наших парней из Высшей лиги. И что теперь 
делать? Видео существует, но оно спрятано, есть только кадры с потасовок. 
Хант уже сделал больше, чем Рыспаев, а того дисквалифицировали на 
неопределенный срок. КХЛ закроет глаза? Мол, это же не было турниром КХЛ, 
там играли представители высшей лиги и университета Аризоны? Но в 
предсезонном турнире участвовал клуб лиги. Главное, что Хант, думаю, не 
успокоится и устроит какой-нибудь "фейерверк" в регулярном чемпионате, я 
уверен. Только когда? 
Нет, я не жалуюсь, мне весело будет. Но лига должна напрячься, а лучше 
затребовать все материалы из Китая и вынести серьезное предупреждение. Но 
ведь китайцы в наших лигах пользуются совершенно иными правами. 
Молодежная команда может проводить часть игр на другом льду, в ВХЛ они не 
соблюдают технический регламент, а теперь вот новая напасть - 
неуправляемый тафгай. 
Сбор средств на Кабанова  
Нашего форварда, от которого ждали звездной карьеры, теперь так ждут в 
Дании, как некоторых не ждали в НХЛ. "Ольборг" объявил сбор средств для 
возвращения Кирилла Кабанова, с которым клуб стал лучшим в своей стране. 
Кабанов после чемпионского сезона уехал в Германию, но сыграл там гораздо 
хуже, чем в Дании. Это по статистике видно. Он набрал всего 19 очков, а его 
команда не попала в плей-офф. В "Ольборге" у Кирилла было 45 баллов в 58 
играх. 
Я даже помню, что кто-то стал осторожно интересоваться игрой Кирилла, но у 
нас выступление в европейской стране - это все равно, что закончить карьеру. 
Впрочем, раз потом ничего не вышло в Германии, то, видимо, скептики были 
правы. Но то, что для датчан Кирилл стал лучшим игроком - очень интересно. 
Они не называют сумму контракта Кабанова, но любой болельщик может 
помочь клубу подписать новое соглашение с форвардом. Там не только идет 
сбор с болельщиков. "Ольборг" обращается к частному бизнесу, а он в Дании 
существует. Сейчас указано, что Кабанов уже в Дании, но контракт с ним не 
подписан. Думаю, что договорятся. Интересно посмотреть, как Кирилл выступит 
под таким давлением, с такой ответственностью на плечах. Подобную ситуацию 
трудно представить в России. 
Прогресс рижан  
Рижское "Динамо" на сочинском турнире в Сочи вчера оконфузилось, за 
насколько секунд проиграв матч "Локомотиву", хотя всего за несколько 
мгновейний до сирены команда вела 2:1. Но эта неудача не изменила моего 
мнения о рижанах. Помню, что год назад я также видел их в августе, тоже на 
первом предсезонном турнире и тогда было предельно ясно, что счастья у 
Гиртса Анкипанса не будет. Легионеры были ужасными, Мэттью Майоне 
выглядел, как человек, который ошибся лигой, да остальные играли в какой-то 
суматошный хоккей. Только не надо говорить, что Майоне набрал много очков и 
доказал, что я ошибся. 
Знаете, почему он не остался в Риге? Тренерский штаб воспользовался 
продвинутой статистикой и подсчитал, что на счету этого защитника почти 30 
ключевых ошибок, которые повлияли на результат. Мэттью предложили 
пониженные условия, но тут вылез "Куньлунь". Сейчас ни к одному легионеру 



 

 

"Динамо" нельзя предъявить претензий. Все выглядят довольно неплохо, а вся 
команда играет по системе. Рижане на турнире обыграли СКА, но главное что 
сами они - уже не тот аутсайдер, что был раньше. Единственная проблема - 
вратарь. Кристерс Гудлевскис не тащит, не спасает и "Динамо" нужен еще один 
голкипер. Может быть, вернется Тимур Билялов, но это вопрос спорный. Без 
вратаря все усилия тренерского штаба пойдут прахом.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neupravlyaemyy-tafgay-kunlunya-
garet-hant-ustroil-boynyu-na-predsezonnom-turnire-v-matche-protiv-angarskogo-
ermaka-na-kirilla-kabanova-sobirayut-dengi-zhiteli-danii-chtoby-on-vernulsya-v-
olberg-1572346/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Никитин - об удалениях: судьи хотят показать изменения в правилах 
(Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал победу в контрольном 
матче с "Адмиралом" (3:1). 
"Второй день, наши ребята и игроки из "Адмирала" под нагрузкой. Эмоций было 
поменьше, накопилась усталость. У нас конец микроцикла. Думаю, что все 
закономерно. 
Удаления? Судьи хотят показать ребятам изменения в правилах, акцентируют 
внимание на эти удаления. Судейский корпус после 20 августа проведет 
небольшой семинар по изменениям в правилах. Сейчас нужно, чтобы ребята 
притерлись и поняли, какие вопросы задавать. 
Все из тех, кто играл, едут с нами в Швейцарию. Готовимся дальше", - передает 
слова Никитина корреспондент "Чемпионата" Ульяна Маякова. 

https://www.championat.com/hockey/news-3820085-nikitin---ob-udalenijah-sudi-
hotjat-pokazat-izmenenija-v-pravilah.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Дискриминация вратарей. Как изменятся правила в новом сезоне КХЛ 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 8 
августа 2019) 
КХЛ в новом сезоне будет играть иначе. В надежде ускорить и обострить игру 
департамент судейства лиги принял ряд изменений в правилах.  
"Пострадают" от нововведений в первую очередь голкиперы. Зрители любят 
обилие заброшенных шайб, а вратари этому препятствуют, вот им и усложнили 
по максимуму жизнь. Основная часть "вето" коснется выходов за пределы 
вратарской зоны. Рванул на перехват и, завладев шайбой, не ввел ее в игру, а 
прижал ко льду или к борту - получи две минуты за задержку игры. Или другая 
ситуация: выловил шайбу во вратарской, пошел вводить ее в игру, бросил на 
лед, но в последний момент передумал и накрыл вне своего полукруга - тоже 
две минуты. Есть и другие тонкости, но очевидно, что "дискриминация" 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neupravlyaemyy-tafgay-kunlunya-garet-hant-ustroil-boynyu-na-predsezonnom-turnire-v-matche-protiv-angarskogo-ermaka-na-kirilla-kabanova-sobirayut-dengi-zhiteli-danii-chtoby-on-vernulsya-v-olberg-1572346/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neupravlyaemyy-tafgay-kunlunya-garet-hant-ustroil-boynyu-na-predsezonnom-turnire-v-matche-protiv-angarskogo-ermaka-na-kirilla-kabanova-sobirayut-dengi-zhiteli-danii-chtoby-on-vernulsya-v-olberg-1572346/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neupravlyaemyy-tafgay-kunlunya-garet-hant-ustroil-boynyu-na-predsezonnom-turnire-v-matche-protiv-angarskogo-ermaka-na-kirilla-kabanova-sobirayut-dengi-zhiteli-danii-chtoby-on-vernulsya-v-olberg-1572346/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neupravlyaemyy-tafgay-kunlunya-garet-hant-ustroil-boynyu-na-predsezonnom-turnire-v-matche-protiv-angarskogo-ermaka-na-kirilla-kabanova-sobirayut-dengi-zhiteli-danii-chtoby-on-vernulsya-v-olberg-1572346/
http://sport.business-gazeta.ru/news/243092
https://www.championat.com/hockey/news-3820085-nikitin---ob-udalenijah-sudi-hotjat-pokazat-izmenenija-v-pravilah.html
https://www.championat.com/hockey/news-3820085-nikitin---ob-udalenijah-sudi-hotjat-pokazat-izmenenija-v-pravilah.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-nikitin-sudi-khotyat-pokazat-rebyatam-izmeneniya-v-pravilakh-i-aktsentirovat-vnimaniye-na-udaleniyakh
https://allhockey.ru/news/show/360566-Nikitin_CSKA_nikogo_ne_budet_otseivat_na_turnir_v_Shvejcariju_poletyat_vse


 

 

голкиперов рассчитана на повышение результативности и минимизацию пауз в 
игре.  
Против вратарей будут играть и судьи. Раньше шайба, попавшая в ворота 
после рикошета от конька или тела хоккеиста атакующей команды, часто 
отменялась, теперь арбитры будут ее засчитывать, если не увидят 
умышленного движения со стороны хоккеиста. Наконец, шайба может быть 
засчитана даже не попав в ворота, стоит голкиперу при выходе соперника один 
на один с ним пойти на крайнюю меру и умышленно сдвинуть ворота. 
Вратарская зона отныне тоже не зона отчуждения для полевых игроков. Еще 
недавно судьи останавливали игру, если игрок атакующей команды хоть на 
миллиметр кончиком конька вторгался во владения голкипера, теперь только 
физически не мешай ему отразить шайбу.  
Статья по теме: Расписали календарь. Стал известен график проведения ЧМ-
2020 по хоккею 
Ускорить игру также планируют за счет более лояльного отношения к 
положению "вне игры", вот с нарушителями на точке вбрасывания перестанут 
церемониться. Раньше арбитры просто меняли особо нервного участника 
процедуры, затем появилось правило, что после повторного нарушения 
команде выписывался малый штраф. Теперь же менять никого не будут и в 
случае второго нарушения просто выпишут малый штраф тому, кто стоял на 
"точке" изначально. В то же время упразднено удаление за помощь 
одноклубнику на льду. Прежде нельзя было потерянную партнером клюшку 
подтолкнуть в его сторону (ее, согласно букве хоккейного закона, нужно было 
передать из рук в руки), теперь это разрешено, если при этом не создается 
помеха сопернику.  
Все предсезонные матчи и турниры, которые уже проходят на территории КХЛ, 
играются по обновленным правилам.  
Алексей АНИСИМОВ, главный судья КХЛ: 
"Основных изменений у нас восемь, но заострить внимание я бы хотел на двух, 
оба касаются разметки. Во-первых, появится трапециевидная зона за воротами 
и голкипер при выходе из ворот за лицевую линию сможет играть только в ней. 
Оказался за ее пределами - две минуты штрафа. Таким образом, станет 
меньше остановок. Во-вторых, лицевая линия будет сдвинута к борту на 65 
сантиметров, что приведет к уменьшению игровой площади за воротами, 
соответственно, хоккеисты будут реже там находиться и переместятся на пятак, 
где больше позиций для броска и голевого момента".  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/diskriminatsiya-vratarey-kak-izmenyatsya-pravila-
v-novom-sezone-kkhl/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков стал игроком 
"Трактора" (Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Сергей Коньков стал игроком 
"Трактора". 
В минувшем сезоне опытный нападающий выступал за "Адмирал", в составе 
которого забросил 12 шайб и сделал 10 результативных передач в 62 матчах 
регулярного чемпионата при показателе полезности "-4" и 18 штрафных 
минутах. 

https://spbvedomosti.ru/news/sport/diskriminatsiya-vratarey-kak-izmenyatsya-pravila-v-novom-sezone-kkhl/
https://spbvedomosti.ru/news/sport/diskriminatsiya-vratarey-kak-izmenyatsya-pravila-v-novom-sezone-kkhl/


 

 

За карьеру в КХЛ Сергей также защищал цвета таких команд, как 
"Нефтехимик", московское "Динамо", "Локомотив" и "Сибирь". В общей 
сложности за карьеру в лиге 37-летний нападающий сыграл 627 матчей, в 
которых отметился 242 (118+124) очками 

https://www.championat.com/hockey/news-3820125-dvukratnyj-obladatel-kubka-
gagarina-sergej-konkov-stal-igrokom-traktora.html 

Похожие сообщения (20): 

• Аргументы и Факты (chel.aif.ru), Челябинск, 8 августа 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2019 

• RT (russian.rt.com), Москва, 7 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Р-Спорт, Москва, 7 августа 2019 

• ТАСС, Москва, 7 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Эндрю Кэйлоф не будет играть за минское "Динамо" (Чемпионат.com, 
Москва, 7 августа 2019) 
Канадский нападающий Эндрю Кэйлоф не будет играть за минское "Динамо", 
информирует пресс-служба "зубров". Сообщается, что клуб уступил права на 
игрока в обмен на денежную компенсацию. 
Права на Кэйлофа достались минчанам 5 августа 2019 года в результате 
обмена с нижегородским "Торпедо", когда состав российского клуба пополнил 
Куинтон Хауден. 
Кэйлоф дебютировал в Континентальной хоккейной лиге в прошлом сезоне. 28-
летний канадский форвард провел 58 матчей в регулярном чемпионате, 
забросив 22 шайбы и отдав 19 голевых передач при показателе полезности "-
3". В плей-офф на счету североамериканца две результативные передачи в 
семи матчах. До этого Кэйлоф на протяжении четырех лет выступал в шведской 
лиге.  

https://www.championat.com/hockey/news-3820093-endrju-kejlof-ne-budet-igrat-za-
minskoe-dinamo.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Каменский пригласил Путина на Кубок мира среди молодежных команд 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 августа 2019) 
Каменский пригласил Путина на Кубок мира среди молодежных команд  
Вице-президент по развитию Континентальной хоккейной лиги Валерий 
Каменский пригласил Президента России Владимира Путина на матчи Кубка 
Мира среди молодежных клубных команд. 

https://www.championat.com/hockey/news-3820125-dvukratnyj-obladatel-kubka-gagarina-sergej-konkov-stal-igrokom-traktora.html
https://www.championat.com/hockey/news-3820125-dvukratnyj-obladatel-kubka-gagarina-sergej-konkov-stal-igrokom-traktora.html
https://chel.aif.ru/sport/hockey/37-letniy_obladatel_dvuh_kubkov_gagarina_podpisal_kontrakt_s_traktorom
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/traktor-podpisal-kontrakt-s-37-letnim-dvukratnym-obladatelem-kubka-gagarina-1572480/
http://sport.business-gazeta.ru/news/243104
https://russian.rt.com/sport/news/656779-hudyakov-velichko-plyazhnyi-voleibol-porazhenie
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059512_Dvukratnyj_obladatel_Kubka_Gagarina_prodolzhit_karjeru_v_Traktore
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1059512_Dvukratnyj_obladatel_Kubka_Gagarina_prodolzhit_karjeru_v_Traktore
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-chempion-rossii-i-obladatel-kubka-gagarina-konkov-pereshel-v-traktor
https://www.sports.ru/hockey/1076974370.html
https://rsport.ria.ru/20190807/1557265535.html
https://tass.ru/sport/6741969
https://allhockey.ru/news/show/360571-Sergej_Kon_kov_stal_igrokom_Traktora
https://www.championat.com/hockey/news-3820093-endrju-kejlof-ne-budet-igrat-za-minskoe-dinamo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3820093-endrju-kejlof-ne-budet-igrat-za-minskoe-dinamo.html
https://allhockey.ru/news/show/360565-Kejlof_ne_budet_igrat_za_minskoe_Dinamo


 

 

 - Центр "Сириус" работает, прогрессирует, есть много новых идей для его 
развития, - отметил Валерий Каменский. - Эти идеи одобрил Президент, 
одобрил попечительский совет, поэтому мы уверенно смотрим в будущее во 
всех областях - науке, искусстве, спорте. Встречи, подобные той, что 
состоялась вчера, вдохновляют, стимулируют к дальнейшему развитию. 
Конечно, приятно, что Владимир Путин продолжает уделять внимание нашему 
любимому виду спорта, есть поддержка на уровне государства. Этим надо 
пользоваться и прогрессировать дальше. Да, я пригласил Владимира 
Владимировича на матчи Молодежного Кубка мира. Президент с 
удовольствием откликнулся на приглашение и сказал, что, если будет 
возможность, - обязательно приедет, очень приятно всегда, когда он 
присутствует на хоккее. Рассказывать о самом соревновании не было времени, 
но, я думаю, его суть отражена в названии - приедут лучшие молодые 
хоккеисты. Кроме того, Президент и так внимательно следит за хоккеем, как за 
взрослым, так и за молодежным, - сказал Каменский.  
Напомним, Кубок мира среди молодежных команд пройдет в Сочи с 23 по 31 
августа. Россию на турнире представит действующий обладатель Кубка 
Харламова ярославский "Локо". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059634_Kamenskij_priglasil_Putina_na_
Kubok_mira_sredi_molodezhnyh_komand 

Похожие сообщения (3): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 8 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Команды Кубка мира. "МОДО" (Эрншельдсвик, Швеция) (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 7 августа 2019) 
MODO Hockey J20 - молодежная команда одноименного шведского клуба из 
города Эрншельдсвик, выступающая в шведской молодежной суперэлитной 
серии. В сезоне 2018/2019 коллектив в третий раз в своей истории стал лучшей 
молодежной командой страны. Главный тренер - Микаэль Сунделл.  
Команда  
Основная команда "МОДО" выступает в лиге Allsvenskan - втором дивизионе 
чемпионата Швеции, где провела три последних сезона. "МОДО" - двукратный 
чемпион Швеции, в последний раз становилась лучшей командой страны в 2007 
году. В 1963-1987 команда выступала под названием "МоДо АИК". 
 Молодежная команда выступает стабильно, в последний раз она не попала в 
плей-офф в сезоне 2002/2003. Сразу же после этого последовал 
триумфальный сезон, по итогам которого "МОДО" сумел стать чемпионом, 
финишировав в регулярном чемпионате на шестом месте. В следующий раз 
команда повторила достижение в 2017 году и во второй раз в своей истории 
завоевала главный трофей Лиги. Это позволило шведской дружине 
дебютировать на Кубке мира в Свердловской области, где она дошла до 
финала и только в решающем матче уступила "Красной Армии". В минувшем 
сезоне коллектив Сунделла в третий раз завоевал чемпионский титул, обыграв 
в финале "Линчепинг".  
Главный тренер Микаэль Сунделл:  
- Мы ожидаем трудные матчи, которые помогут нашей команде и нашим 
игрокам вырасти в профессиональном плане. В "Модо" играют хоккеисты с 
хорошим катанием, мы стараемся надежно играть в защите и больше владеть 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059634_Kamenskij_priglasil_Putina_na_Kubok_mira_sredi_molodezhnyh_komand
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059634_Kamenskij_priglasil_Putina_na_Kubok_mira_sredi_molodezhnyh_komand
https://mhl.khl.ru/news/1/889232/
https://www.khl.ru/news/2019/08/07/454739.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/MHL/spbnews_NI1059634_Kamenskij_priglasil_Putina_na_Kubok_mira_sredi_molodezhnyh_komand


 

 

шайбой как в своей зоне, так и в зоне нападения. От других шведских команд, 
участвовавших в Кубке мира, мы слышали, что стандарты на этом турнире 
очень высоки, здесь выступают команды высокого уровня. Думаю, нам 
предстоит встреча с соперниками, которые проповедуют силовой и скоростной 
хоккей. Также мы должны быть готовы к тому, что средний возраст команд-
соперников может быть выше, чем у нас. Для нас это новый опыт, никто из 
нашей команды прежде не бывал в Сочи. Этот город принимал зимнюю 
Олимпиаду, поэтому будет очень любопытно посмотреть на город, посетить 
интересные места и проникнуться русской культурой. Также мы знаем, что в это 
время года в Сочи великолепная погода, так что постараемся найти время, 
чтобы сходить на море.  
Арена  
Основная и молодежная команды "МОДО" проводят матчи в "Фьелльрэвен-
центре". Спортивный комплекс открыл свои двери в 2006 году и изначально 
носил название "Сведбанк-арена". Вместимость - 7350 зрителей.  

https://mhl.khl.ru/news/1/889160/ 

К заголовкам сообщений 

Дорога в МХЛ: Семен Сидоров (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 7 августа 2019) 
Крайний нападающий Семен Сидоров - один из самых перспективных новичков 
на сборах команды "Амурские Тигры". Его сравнивают с другими 
воспитанниками хабаровского хоккея - Матвеем Заседой и Кириллом Слепцом, 
за ним наблюдают в юниорской сборной. Год назад он уже привлекался к 
тренировочным сборам с "Тиграми", но так и не дебютировал в молодежном 
хоккее. Специально для официального сайта МХЛ Семен рассказал, как он и 
все "Тигры" готовятся к сезону.  
- Вы могли попасть в команду МХЛ еще год назад - помогает ли теперь опыт 
прошлого года?  
 - Конечно, опыт прошлого мне помог, потому что я с некоторыми ребятами 
познакомился, увидел тренировочный процесс. В этом году мне было и 
физически легче, потому что я уже планомерно готовился, и психологически. 
Все-таки в том году присутствовал небольшой страх: я попал на сборы команды 
МХЛ не из юниорской команды, а сразу из команды своего года - это был очень 
большой скачок. 
- В прошлом году юниорская команда "Амура" провела хороший сезон - попала 
в финал первенства России. Почему там не все получилось?  
 - Мы готовились к этому, это был очень важный выезд для нас - весь сезон к 
этому шли, бились с соперниками. Выиграли там две первые игры, на третьей 
появилась некая самоуверенность, и хоккейный фарт пропал. Стало тяжелее, 
потому что команды там собраны все лучшие из России, где-то сил не хватило, 
где-то опыта - потому что у нас регион не такой уж сильный, как Москва. На 
отборе только Новосибирск, Новокузнецк и Ангарск были сильны, поэтому не с 
кем было опыт получить. Отчасти психологии не хватило - не поварились в этой 
"западной каше", как говорил наш тренер.  
- Как-то персонально готовились к новому сезону или предпочли побольше 
отдохнуть?  
 - Я пытался как-то разрядиться после тяжелого сезона - все-таки был в МХЛ, в 
ЮХЛ, на первенство России съездил. Приехал домой во Владивосток, побыл с 
родными, один раз в море искупался. Но я не забывал, что сейчас нужно в МХЛ 
попадать. Старался соблюдать диету, с утра обязательно пробежка - у меня 

https://mhl.khl.ru/news/1/889160/


 

 

возле дома как раз горы, проложил там трассу. Вечером шел в зал на 
персональные тренировки: бокс, чтобы развить технику рук и выносливость. 
Каждому выдали план, старался соблюдать максимально - где-то может чуть 
меньше делать, но правильно, все-таки некоторые упражнения новые. Лишнего 
веса у меня не было, наоборот, старался набрать мышечную массу. 
- С чего начались нынешние тренировочные сборы, что было интересного и 
есть ли отличия от прошлого года?  
 - Конечно, работа немного поменялась. Но вот тренерский штаб во главе с 
Андреем Владимировичем Киселевым оставил специальные тренировки: 
борьбу и BodyCombat - это очень интересно. Идет разгрузка большая. 
Тренировки обычные все-таки идут каждый день - лед и земля, а тут что-то 
необычное. Летом я работал в кроссфите - BodyCombat был очень похож, это 
интересная и тяжелая тренировка. 
- Что говорили тренеры юниорской команды, что подсказывали?  
 - Тренеры часто затрагивали тему перехода в МХЛ. В юниорском хоккее 
больше сумбура в раздевалке, ребята помладше - постоянно говорили про 
дисциплину. А в игровом плане часто повторяли, что нужно быстрее принимать 
решение на льду, чтобы голова была всегда поднята. 
- Скоро команда отправится на выездной сбор - готовитесь?  
 - Уже понятно, что время подходит - разговоры в раздевалке о том, что 
поскорее бы игры начались. Да и немного атмосферу сменить не помешает. 
Ближе к сезону все-таки другая подготовка будет, сейчас более силовые 
нагрузки. Но без этого никак - нужно заложить "базу".  
- Какие личные цели ставите перед собой в предстоящем сезоне?  
 - Хочется в команде закрепиться. Поиграть в МХЛ в прошлом году не удалось, 
теперь хочется выйти с парнями на один лед и побеждать. А общая цель у всех 
одна будет - Кубок Харламова. Все хотят выиграть. Это один из главных 
трофеев в хоккее, для молодежи это главная цель. Ты целый сезон бьешься, 
где-то жертвуешь ради успеха учебой, делаешь все для победы - в нашей Лиге 
все хотят его завоевать.  

https://mhl.khl.ru/news/1/889229/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и места проведения 
матчей (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Молодежная хоккейная лига сообщает о переносе дат и места проведения 
матчей Первого этапа Чемпионата Молодежной хоккейной лиги - Первенства 
России по хоккею среди юниоров сезона 2019/20. 
Из-за загруженности МЛД "Барыс-Арена" четыре матча переносятся на ДС 
"Казахстан". 
Матчи №77, №87 "Снежные барсы"-"Авто" состоятся 15 и 16 сентября 2019 года 
по адресу: 020000, улица Мунайтпасова, 9, г. Нур-Султан, Казахстан. 
Матчи №110, №118 "Снежные барсы"-"Толпар" состоятся 19 и 20 сентября 2019 
года по адресу: 020000, улица Мунайтпасова, 9, г. Нур-Султан, Казахстан. 
По обоюдному согласию участвующих команд переносятся по времени два 
следующих матча: 
Матч №237 "Крылья Советов" -"Тайфун" с 10 октября 2019 года на 11 октября 
2019 года. 
Матч №242 "Крылья Советов"-"Тайфун" с 11 октября 2019 года на 12 октября 
2019 года.  

https://mhl.khl.ru/news/4172/889235/ 

https://mhl.khl.ru/news/1/889229/
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К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Календарь ЖХЛ 2019/2020 (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 7 
августа 2019) 
В пятом сезоне ЖХЛ примут участие восемь команд - "Агидель" (Уфа), "Бирюса" 
(Красноярск), "Динамо Санкт-Петербург" (Санкт-Петербург), "КРС Ванке Рэйз" 
(Шэньчжэнь), "СК Горный" (Ухта), "Сборная команда Свердловской области" 
(Екатеринбург), "СКИФ" (Нижегородская область) и "Торнадо" (Московская 
область).  
Сезон стартует 13 сентября в Уфе. Регулярный чемпионат продлится в течение 
160 календарных дней. На первом этапе команды сыграют в четыре круга, по 2 
матча на своем поле и поле соперника. Каждая команда проведет по 28 матчей, 
а всего на первой стадии турнира запланировано 112 игр. 
Серия плей-офф начнется 27 февраля 2020 года. Борьбу за Кубок ЖХЛ 
продолжат четыре команды. В полуфинале они сыграют до двух побед, матчи 
состоятся 27 февраля, 1 и 2* марта (третья игра при необходимости). 
Финальная серия пройдет с 7 по 15 марта 2020 - победитель определится по 
итогам трех побед в серии. 
Старт новому сезону будет дан в Уфе, где встретятся действующий обладатель 
Кубка ЖХЛ, уфимская "Агидель", и вице-чемпион, "Динамо СПб". 
В структуре календаря предусмотрены паузы на подготовку участие сборных 
команд в международных турнирах. 
Во время новогоднего перерыва в регулярном чемпионате звезды Лиги 
составят команды "Запада" и "Востока" и примут участие в Матче звезд ЖХЛ, 
который пройдет в рамках Недели Звезд КХЛ в Москве 11 января 2020. 
Георгий Кобылянский, вице-президент КХЛ по хоккейным операциям: 
"В этом сезоне к нам присоединилась команда из Шэньчжэня, "Куньлунь Ред 
Стар Ванке Рэйз". В связи с вступлением нового клуба в состав ЖХЛ был 
пересмотрен формат регулярного чемпионата, команды вновь будут играть в 
четыре круга по два спаренных матча дома и в гостях. Это позволит избежать 
усталости игроков и увеличить зрительский интерес. 
Также мы учли логистические особенности при перелете команд в Китай, чтобы 
они сначала проводили матчи в Дмитрове, а затем отправлялись на выездные 
матчи с "КРС Ванке Рэйз". 
При разработке сетки матчей мы принимали во внимание интересы клубов и 
национальных сборных команд. Будем продолжать работать над тем, чтобы 
команды не проводили игры на тренировочных аренах, а матчи в будни 
начинались в удобное для зрителей время - все это мы делаем в рамках 
реализации Стратегии развития ЖХЛ. 
Ждем всех болельщиков на матчах ЖХЛ в пятом сезоне!" 
Александр Семак, спортивный директор ЖХК "Агидель":  
 "Календарь нового сезона более компактный, нет таких больших пауз, как в 
прошлом году, нас все устраивает. В этих условиях, которые есть, с 
перерывами для сборной, думаю, лига сделала все возможное, чтобы учесть 
интересы всех команд. Надеемся, что в следующем году количество участников 
чемпионата ЖХЛ увеличится и календарь станет еще более плотным.  
 Очень интересно будет сыграть с китайской командой, тем более в Китае. 
Видно, что наша лига развивается и пытается сделать чемпионат более 
интересным. Мы очень рады, что новая команда "КРС Ванке Рэйз" вошла в 
ЖХЛ". 



 

 

Сергей Рабцун, генеральный директор АНО ХК "Сокол": 
"Ожидается довольно интересный чемпионат, ведь в ЖХЛ стало больше 
команд, добавился коллектив из Китая. Это радует. Уверен, что стратегия ФХР 
абсолютно верная, развитие женского профессионального хоккея движется в 
правильном направлении. Ведь то, что лига превращается в международный 
турнир, только повысит интерес к женскому хоккею. А для его популяризации 
это очень важно. И не только в России. Желаю удачи всем командам, хорошей 
и стабильной игры и без травм". 
Владислав Продан, главный менеджер женских сборных команд: 
"Календарь Чемпионата женской хоккейной Лиги составлен с учетом интересов 
трех наших сборных команд - национальной, олимпийской и молодежной, 
основу которых составляют хоккеистки ЖХЛ. Его структура предполагает паузы 
для подготовки и участия команд в международных турнирах - этапах 
Еврохоккейтура, а также взрослом и молодежном чемпионатах мира.  
Федерация хоккея России и Женская хоккейная Лига из года в год успешно 
сотрудничают и по всем вопросам имеют полное взаимопонимание. Это 
касается не только формирования календаря на сезон, но и последующего 
содействия, которое Лига и клубы оказывают нам для того, чтобы все девушки, 
вызываемые в национальные команды, вовремя прибывали в расположение. 
Ведем работу сообща, поскольку мы отвечаем за одно дело - развитие и 
популяризацию женского хоккея в нашей стране.  
Помимо четко выстроенной пирамиды взаимодействия между тренерскими 
штабами женских сборных, мы также находимся в контакте с клубными 
тренерами. Конкуренция в ЖХЛ, которая с этого года включит в себя 8 клубов, с 
каждым годом все серьезнее, а это говорит в первую очередь о том, что растет 
и конкуренция между хоккеистками за попадание в сборные команды. Это 
позволяет тренерам выбирать сильнейших". 

https://whl.khl.ru/article/2736-kalendary-zhhl-2019-2020 

К заголовкам сообщений 

Уфимская команда "Агидель" стартует в чемпионате ЖХЛ с домашней 
игры (ИА Башинформ, Уфа, 7 августа 2019) 
Женская хоккейная лига опубликовала календарь игр на предстоящий 
регулярный чемпионат. Уфимская команда "Агидель" стартует с домашних игр. 
Первая встреча состоится 13 сентября с вице-чемпионом ЖХЛ "Динамо Санкт-
Петербург".  
Всего "Агидель" проведет 112 матчей в рамках регулярного чемпионата лиги. В 
пятом сезоне женский хоккей представят восемь команд: "Агидель" (Уфа), 
"Бирюса" (Красноярск), "Динамо Санкт-Петербург" (Санкт-Петербург), "КРС 
Ванке Рэйз" (Шэньчжэнь), "СК Горный" (Ухта), "Сборная команда Свердловской 
области" (Екатеринбург), "СКИФ" (Нижегородская область) и "Торнадо" 
(Московская область).  
"Плей-офф начнется 27 февраля 2020 года. Борьбу за Кубок ЖХЛ продолжат 
четыре команды. В полуфинале они сыграют до двух побед, матчи состоятся 27 
февраля, 1 и 2* марта (третья игра при необходимости). Финальная серия 
пройдет с 7 по 15 марта 2020 - победитель определится по итогам трех побед в 
серии", - уточнили в пресс-службе ЖХК "Агидель".  
Также уфимские хоккеистки во время паузы в чемпионате примут участие в 
Матче звезд ЖХК, который примет Москва 11 января 2020 года.  

http://www.bashinform.ru/news/1337932-ufimskaya-komanda-agidel-startuet-v-
chempionate-zhkhl-s-domashney-igry/ 

https://whl.khl.ru/article/2736-kalendary-zhhl-2019-2020
http://www.bashinform.ru/news/1337932-ufimskaya-komanda-agidel-startuet-v-chempionate-zhkhl-s-domashney-igry/
http://www.bashinform.ru/news/1337932-ufimskaya-komanda-agidel-startuet-v-chempionate-zhkhl-s-domashney-igry/


 

 

К заголовкам сообщений 

Самая известная чирлидерша КХЛ стала игроком женской хоккейной 
команды (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
Бывшая ice-girl "Салавата Юлаева", самая известная чирлидерша КХЛ Ульяна 
Тригубчак стала игроком женской команды "Агидель". 
"Уфимская женская команда "Агидель" подписала пробный контракт с 
известной журналисткой и блогером Ульяной Тригубчак. Ранее на 
профессиональном уровне она не выступала, но навыки катания и владения 
клюшкой у нее отличные!" - написано в инстаграме ЖХК "Агидель". 
"Надеемся, что Ульяна усилит интерес к женскому хоккею в Республике 
Башкортостан, в России и в мире. Пока подписали пробный контракт с Ульяной. 
Потенциал есть, но, несомненно, ей еще есть над чем работать. Сейчас она 
готовится по индивидуальной программе и скоро присоединится к тренировкам 
основной команды на льду", - сказал старший тренер команды Денис 
Афиногенов. 
"Наконец-то можно объявить! Как же было сложно молчать больше недели. 
Теперь официально: я новая хоккеистка женской команды нашей республики. 
Счастлива быть частью действующих чемпионок ЖХЛ, это потрясающее 
чувство. Уж теперь-то я окунусь в мир хоккея с головой: примерю на себя 
хоккейную экипировку, буду тренироваться вместе с командой, а в конце 
месяца меня будет ждать настоящее испытание. Надеюсь, что мне удастся 
сделать женский хоккей популярнее и сломать стереотип, что в хоккей играют 
только мужчины!" - написала в инстаграме Ульяна. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-samaya-izvestnaya-chirlidersha-kkhl-
stala-igrokom-zhenskoy-khokkeynoy-komandy 

Похожие сообщения (4): 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 7 августа 2019 

• Sports.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Gorobzor.ru, Уфа, 7 августа 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Юниорская сборная России по хоккею сыграет с финнами в 1/2 финала 
Кубка Глинки/Гретцки (ТАСС, Москва, 7 августа 2019) 
Юниорская сборная России по хоккею среди игроков не старше 18 лет в 
овертайме одержала победу над командой Словакии со счетом 2:1 в третьем 
туре группового этапа Кубка Глинки/Гретцки и встретится в полуфинале 
турнира с командой Финляндии. Матч прошел в словацком Пьештяни. 
В составе сборной России отличился нападающий Никита Бурьянов (40-я 
минута), в овертайме забил Богдан Тринеев (63). У словаков шайбу забросил 
защитник Оливер Фатул (44). 
В другом матче третьего тура в группе В шведы в серии буллитов выиграли у 
команды США (5:4). В группе А финны разгромили швейцарцев (6:0), канадцы - 
чехов (7:1). 
Полуфиналы пройдут в пятницу, в другом матче 1/2 финала сборная Канады 
встретится с командой Швеции. В тот же день сборные Чехии и США сыграют в 
матче за пятое место, а команды Швейцарии и Словакии - за седьмое. Встреча 
а третье место и финал состоятся в субботу. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-samaya-izvestnaya-chirlidersha-kkhl-stala-igrokom-zhenskoy-khokkeynoy-komandy
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-samaya-izvestnaya-chirlidersha-kkhl-stala-igrokom-zhenskoy-khokkeynoy-komandy
https://realnoevremya.ru/news/147607-eks-aysgerl-salavata-yulaeva-trigubchak-podpisala-probnyy-kontrakt-s-agidelyu
https://www.sports.ru/hockey/1076972787.html
https://gorobzor.ru/novosti/sport/31220-agidel-podpisal-probnyy-kontrakt-s-ulyanoy-trigubchak
http://sport.business-gazeta.ru/news/243101


 

 

Кубок Глинки/Гретцки - традиционный летний турнир, в котором принимают 
участие юниорские сборные. С 2007 по 2017 год он носил название "Мемориал 
Ивана Глинки" в честь прославленного чехословацкого хоккеиста. Победителем 
первого турнира в японских Саппоро и Йокогаме в 1991 году стала сборная 
СССР. 
Всего за время участия сборные СССР и России трижды выигрывали золотые 
медали (в последний раз в 1995 году), четыре раза - серебряные и девять раз - 
бронзовые. 22 раза золотые медали завоевывала сборная Канады. По разу 
победителями турнира становились команды Швеции, США и Чехии. 
Действующими обладателями трофея являются канадцы, сборная России в 
прошлом году завоевала бронзовые медали.  

https://tass.ru/sport/6743161 

Похожие сообщения (21): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 7 августа 2019 

• RT (russian.rt.com), Москва, 7 августа 2019 

• Р-Спорт, Москва, 7 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 августа 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер и нападающий сборной U18 - о матче против Словакии 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 7 августа 2019) 
После третьего матча на Кубке Глинки / Гретцки 2019, против Словакии (2:1 ОТ) 
главный тренер Сергей Голубович и нападающий команды Никита Буруянов 
рассказали о ходе встречи и поделились ожиданиями от предстоящих матчей 
плей-офф.  
Сергей Голубович, главный тренер:  
 - Выиграли тяжелый матч, он проходил в борьбе. Честно, словакам надо 
отдать должное, они со всеми в нашей группе бились. Ни в коем случае не хочу 
на это делать скидку и оправдывать результат, но на таком льду при такой 
температуре ( в Пьештянах +31 - прим.) играть очень сложно. Даже на лавке в 
костюме стоять жарко, что уж говорить про игроков. 
В чем сложность технически? Такой лед - это даже не вода, а каша, шайба по 
нему не катится вообще. С обеих сторон сегодня было большое количество 
падений на ровном месте, ясно, что это не проблема коньков или мастерства. 
Из-за того, что в предыдущем матче у США и Швеции были буллиты, судьи 
даже предложили передвинуть время начала на десять минут, чтобы лед 
схватился, но это оказалось бесполезно. 
Я доволен тем, что в целом у команды не было недонастроя. Правда, 
предельно собраны все равно были не все, поэтому в определенный момент 
мы перешли на игру в три звена. 
Финны - один из сильнейших соперников, готовиться будем соответствующе. 
План на завтра - провести короткое тренировочное занятие, отработать 
некоторые детали, и восстановиться перед игрой 9 августа. 
Никита Буруянов, нападающий:  

https://tass.ru/sport/6743161
https://mhl.khl.ru/news/1/889238/
http://fhr.ru/news/item/60731/
https://russian.rt.com/sport/news/656946-rossiya-pobeda-slovakiya-hokkei
https://rsport.ria.ru/20190807/1557278684.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059600_Sbornaja_Rossii_sygrajet_s_finnami_v_polufinale_Kubka_Glinki_Gretcki
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1059600_Sbornaja_Rossii_sygrajet_s_finnami_v_polufinale_Kubka_Glinki_Gretcki
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:913545
https://allhockey.ru/news/show/360604-Yuniorskaya_sbornaya_Rossii_v_overtajme_odolela_slovakov_na_Kubke_Glinki_Gretcki
https://www.championat.com/hockey/news-3820357-juniorskaja-sbornaja-rossii-obygrala-slovakov-v-overtajme-na-kubke-glinkigretcki.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-sbornaya-rossii-odolela-slovakiyu-i-stala-pervoy-v-svoyey-gruppe-na-kubke-glinkigrettski


 

 

 - Отличное настроение, прошли группу и двигаемся дальше. С каждой игрой 
становимся увереннее. Завтра у нас будет день для отдыха и работы над 
ошибками, исправим их. К плей-офф подойдем в оптимальной форме. 
По поводу перевода в другое звено - мы за время сбора сплотились, команда 
действует, как семья, каждый может сыграть с каждым. Что касается моих 
очков - превыше всего то, что команда выигрывает, остальное не важно. 
Словаки очень цепкая команда, дерзкая. Ясно, что они изначально считались 
аутсайдерами, но доказали, что их нужно уважать - в каждом матче цеплялись. 
Да, мы до начала матча знали, что в полуфинале точно сыграем с финнами, но 
на настрое это не сказалось - нам нужно было играть со словаками, мы 
готовились именно к этому. 
Идем от игры к игре, готовимся, о будущих соперниках не думаем. Тренеры 
расскажут о том, чем сильны финны, выйдем готовыми, побеждать. Думаю, что 
нужно действовать строже в обороне, бросать прицельно, а не просто грузить 
шайбу.  

http://fhr.ru/news/item/60773/ 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 августа 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 8 августа 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 8 августа 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Женская молодежная сборная проведет первый матч серии выставочных 
игр в Канаде (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Женская молодежная сборная России (хоккеистки до 18 лет) матчем против 
Канады в белом начнет серию выставочных игр, проходящую в эти дни в 
Канаде.  
Сроки проведения серии - с 6 по 10 августа. Помимо россиянок, в ней 
принимают участие два состава сборной Канады - Канада в синем и Канада в 
белом, которые накануне встречались друг с другом в стартовом матче серии 
(победу в серии послематчевых бросков со счетом 2:1 одержала Канада в 
белом), а также команда Франции.  
Все матчи пройдут на льду Уин Спорт Арены в Калгари, расположенной на 
территории Олимпийского парка. 
Российская команда прилетела в Калгари вечером 1 августа, со 2-го девушки 
начали тренировочный процесс, включавший в себя двухразовые тренировки с 
чередованием льда и земли. В составе команды в Канаду прибыли 23 
хоккеистки (2 вратаря, 8 защитников, 13 нападающих):  
Вратари: Анна Алпатова ("Торнадо", Дмитров, Московская обл), Юлия Волкова 
(Воскресенск, Московская обл); 
Защитники: Дарья Коваленко, Анастасия Петина, Анна Свиридова (все - 
Воскресенск, Московская обл), Карина Ахметова, Татьяна Панкратова (обе - 
Москва), Алина Смурова (СКИФ, Нижегородская обл), Полина Архипова 
(Электросталь, Московская обл), Анастасия Астраханцева ("Агидель", Уфа); 
Нападаюшие: Вероника Коржакова, Полина Лучникова, Илона Маркова, Ксения 
Тюрина (все - "Агидель", Уфа), Виктория Буторина, Дарья Петрова, Полина 
Тарасова (все - Воскресенск, Московская обл), Варвара Борискова, Алина 

http://fhr.ru/news/item/60773/
https://www.sport-express.ru/hockey/juniors/news/sergey-golubovich-vyigrali-tyazhelyy-match-chestno-slovakam-nado-otdat-dolzhnoe-1572664/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1059641_Sergej_Golubovich_Led_prevratilsa_v_kashu_shajba_ne_katilas_igroki_padali_na_rovnom_meste_Arbitry_dazhe_predlozhili_match_perenesti
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059641_Sergej_Golubovich_Led_prevratilsa_v_kashu_shajba_ne_katilas_igroki_padali_na_rovnom_meste_Arbitry_dazhe_predlozhili_match_perenesti
https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-08-trener-sbornoy-rossii-v-opredelennyy-moment-matcha-so-slovakiyey-pereshli-na-igru-v-tri-zvena
https://allhockey.ru/news/show/360616-Golubovich_dovolen_tem_chto_u_sbornoj_Rossii_ne_bylo_nedonastroya


 

 

Ичаева (обе - Одинцово, Московская обл), Кристина Глухарева ("Динамо", 
Санкт-Петербург), Екатерина Давлетшина (Челябинск), София Лифатова 
("Бирюса", Красноярск), Елизавета Шкалева ("Торнадо", Дмитров, Московская 
обл). 

http://fhr.ru/news/item/60729/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Гусев возьмет Кубок Стэнли с первой попытки? В Америке назвали "Нью-
Джерси" скрытым фаворитом сезона (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
За океаном считают, что "Девилз" способны повторить сказку "Сент-Луиса". 
В НХЛ шокирующие результаты (ни в одной конкретной игре, а на более 
длинной дистанции) - дело если не обычное, то точно не уникальное. 
Достаточно вернуться в сезон-2017/2018, чтобы вспомнить удивительный 
дебют в лиге "Вегаса" - в первом же сезоне команда из игорной столицы мира 
добралась до финала плей-офф. Список удивительных историй можно 
продолжать долго, но не менее интересно попробовать предсказать - кто 
напишет следующую из них?  
Североамериканский сайт Sportsnet на днях назвал четыре команды, которые 
прямо сейчас никто не относит к фаворитам нового сезона, но которые 
способны всех удивить и добраться до чемпионского титула. Возможно ли, что 
заветную серебряную чашку во второй раз подряд возьмет андердог? Вопрос 
дискуссионный. Но узнать, кто претендует на роль скрытого фаворита, все 
равно полезно. Тем более, в одном из этих клубов теперь играет Никита Гусев - 
экс-форвард СКА, герой Олимпийских игр в Пхенчхане и один из самых 
популярных хоккеистов России. 
Итак, "Анахайм", "Филадельфия", "Чикаго" и "Нью-Джерси". Как "Девилз" 
угодили в эту компанию? По мнению автора Sportsnet Рори Бойлена, "Дьяволы" 
могут стать командой, статус которой будет серьезно меняться по ходу сезона. 
Сейчас ее недооценивают, но боссы клуба провели очень сильное лето, - под 
первым номером забрали на драфте американского суперталанта Джека 
Хьюза, выменяли у "Нэшвилла" Пи Кея Суббана - при том, что в составе уже 
были MVP сезона-17/18 Тэйлор Холл и победитель драфта-2017 Нико Хишир. 
Вопрос - какую команду удастся собрать Джону Хайнсу из этого набора звезд? 
Если Холл избежит травм и сможет провести больше, чем 33 матча, которыми 
он ограничился в прошлой регулярке, для "Девилз" это станет серьезным 
усилением - в контрактный год канадец должен быть особенно мотивирован. 
Хьюз - главный кандидат на "Колдер Трофи", от 18-летнего вундеркинда ждут 
очень много, пусть и не на всех международных турнирах он убедил в своей 
особенной одаренности. Но едва ли не главным козырем нового "Нью-Джерси" 
Sportsnet считает Гусева. Логика проста: форварду 27 лет - его карьера 
находится в расцвете, в КХЛ ему в последнее время не было равных, в составе 
СКА он смотрелся, как минимум, не слабее своего предшественника Евгения 
Дадонова, который в последнем регулярном чемпионате НХЛ выбил 70 очков. 
Почему бы Гусеву не повторить этот перформанс? 
Никита - крайний нападающий. Благодаря великолепным инстинктам, чтению 
игры и высокому уровню мастерства он сделает атаку нашего клуба сильнее. 
Рэй Шеро, генеральный менеджер "Нью-Джерси" 

http://fhr.ru/news/item/60729/


 

 

Основная проблема "Нью-Джерси", беспокоящая всех фанатов клуба - 
вратарская линия. Статистика Кори Шнайдера по итогам предыдущего сезона, 
вроде бы, не впечатляет: коэффициент надежности - 3,06, процент отраженных 
бросков - 90,3. Но надо понимать, что для американского кипера чемпионат 
разбился на две части. В первой он, на самом деле, действовал неважно, а вот 
во второй, когда в феврале вернулся в строй после травмы, смог выйти на 
очень достойные цифры: коэффициент надежности - 2,41, процент отраженных 
бросков - 92,1. Да и не стоит забывать, что под Шнайдером есть 22-летний 
Маккензи Блэквуд - этот парень дебютировал в лучшей лиге мира не феерично, 
но очень достойно, если его не настигнет "синдром второгодника", в 
приближающемся сезоне он вполне способен не просто быть бэкапом 
Шнайдера, но и навязать ему конкуренцию.  
Всего два года назад "Девилз" обошли "Флориду" и пробрались в плей-офф, 
несмотря на то, что в их составе не было ни Хьюза, ни Суббана, ни Гусева. 
После всех обновлений, которые случились с командой в нынешнем 
межсезонье, кубковая весна должна стать для нее не мечтой, а вполне 
конкретной и достижимой цель. Ну а если клубу из Ньюарка удастся пробиться 
в число 16 лучших, дальше может случиться все что угодно. Не верите? 
Постарайтесь представить, как бы вы отнеслись к человеку, который перед 
плей-офф НХЛ-2019 предсказывал бы чемпионство "Сент-Луиса".  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-kto-stanet-chempionom-nkhl-2020-
favority-sezona-nkhl-20192020-skrytyye-favority-perspektivy-nikity-guseva-v-nyu-
dzhersi 

К заголовкам сообщений 

"Прочитал на Sports.ru заголовок про себя и больше не заходил в 
интернет до конца сезона". Тарасенко против хейтеров (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 7 августа 2019) 
Обладатель Кубка Стэнли-2019 Владимир Тарасенко стал героем нового 
выпуска "Игры в тело" с Павлом Лысенковым и Дарьей Мироновой.  
Владимир, который редко врывается в заголовки с громкими фразами, 
рассказал о том, как в Сент-Луисе отмечали победу, сумасшедших фанатах и 
русских медиа. Мы прослушали это интервью и выбрали главное. 
Об отъезде из КХЛ  
Я уезжал из России, когда было не слишком гладко. Меня отцепили от сборной 
в тот год. Я отказался оставаться в СКА. Но я благодарен организации и 
болельщикам в Санкт-Петербурге. 
Находились известные люди, которые говорили, глядя в глаза: "Да ты не 
сможешь играть в НХЛ. Обратно в итоге приползешь". Мне было очень важно 
завоевать сейчас Кубок Стэнли, чтобы показать этим людям - вот он, трофей. 
Вспоминаем первый сезон Тарасенко в НХЛ: Хичкок, суперначало и сотрясение  
О Sports.ru  
В ноябре я зашел на Sports.ru. Прочитал заголовок статьи про себя - и больше 
не заходил в интернет до конца сезона. Ни одной спортивной статьи не 
прочитал, ни на Sports.ru, ни на Чемпионате. Пишут, что Тарасенко надо 
менять, что со мной никогда не выиграть Кубок Стэнли. И я отошел от этого. 
Вот есть интересные сайты - тот же Sports.ru - там много интересных статей 
выходит, или Чемпионат - там много интересных новостей и так далее. Но 
бывают новости - не то что желтая пресса, но они косвенно связаны с хоккеем, 
людям неинтересно их читать. 
О свободе интернета  
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Если интернет сделают не анонимным, это решит очень много вопросов. Люди 
перестанут угрожать семьям, писать всякие гадости, оскорблять детей. Человек 
уже будет отвечать за то, что он говорит и делает. Тогда эту проблему станет 
легче урегулировать. 
Когда оскорбляют тебя - я выдержу. Но когда это переходит на твоих родных и 
близких, то ты вскипаешь. Главное, семья тоже понимает, что так могут делать 
только злые люди. Это их мнение, но нельзя просто так оскорблять человека, 
который тебе, по сути, ничего не сделал. 
Бывает, что начинается трэш, все в одну кучу валят. Но люди не понимают, что 
мы живем в XXI веке. По сути, вычислить по IP - это не так долго, если 
заморочиться. 
О КХЛ  
Хочу смотреть КХЛ, у меня бывает на это свободное время. Матчи иногда 
очень интересные. Не собираюсь оценивать уровень хоккея, как любят делать 
эксперты. Я не играю в России и думаю, что не вправе судить законы, качество, 
организацию. Меня там нет. Что я буду просто так говорить свое мнение, не 
зная ситуации? 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/icetv/2534810.html 

К заголовкам сообщений 

16-летний русский вундеркинд бросил ЦСКА ради Канады. Хоккеиста 
Чайку не раскрыли на родине (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
Этого парня сравнивают с Расмусом Далином и Михаилом Сергачевым. 
До драфта НХЛ-2021 еще два года. Предсказывать сейчас, как все сложится на 
будущей ярмарке юниоров, кого выберут под первым номером, а кто попадает в 
топ-5 - занятие малоперспективное. В юном возрасте у спортсменов все 
меняется очень стремительно, за два полных сезона можно вполне пройти путь 
по маршруту "кто был никем - тот станет всем!" и также легко можно 
проследовать в обратном направлении.  
"К этому моменту карьеры в отношении Чайки можно высказать два полярных 
мнения. С одной стороны, он - талантливый защитник, хорошо контролирующий 
шайбу и способный выходить на лед в ключевые моменты. С другой, у него 
нередко случаются малоэффективные матчи, в которых он проводит немало 
времени, просто наблюдая за игрой. Чайка - большой защитник, который очень 
подвижен для своего роста и веса (188 см, 85 кг), кроме того, он владеет 
хорошим первым пасом", - пишет автор The Hockey News Стивен Эллис. 
Sport24 чуть подробнее рассказывает о последнем хоккеисте в этом списке. 
За юниорскую команду ЦСКА до 16 лет защитник, начинавший в школе 
московского "Спартака", отыграл 10 матчей и набрал 1 очков. Не лучшая 
диспозиция для того, чтобы стартовать в Северную Америку, но Даниил и его 
родители решились на этот смелый шаг. Чайку определили в академию, чтобы 
он смог совмещаться занятия хоккеем с учебой, а его первой закокеанской 
командой стала "Торонто джуниор Канадиенс", выступающая, как не трудно 
догадаться из названия, в одной из юниорских лиг. Первый сезон в составе 
"Торонто" принес Даниилу 33 очка в 45 встречах, и сенсационную победу в OHL 
Сup. Можно долго сравнивать уровень российских и североамериканских 
соревнования для молодых талантов, но такой всплеск результативности все 
равно выглядит удивительно. 
"Вы знаете, это два совершенно разных хоккея. Я почувствовал, что в Канаде 
мне дают играть. Если ты в России допустишь какую-то ошибку, попытаешься 
кого-то обвести, сделать какой-то пас, скреативить, но что-то не получится, то 
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тебя просто посадят на лавку. А тут это не только позволяют делать, но и 
хвалят за попытку. Что-то может не получаться поначалу. Но когда ты 
сделаешь задуманное много раз, то пасы начинают проходить, а шайбы 
залетают в ворота", - рассказывал Чайка в интервью официальному сайту НХЛ.  
К слову, на OHL Сup Чайка за 7 игр отгрузил соперника 4 шайбы, две из них 
пришлись на овертайм полуфинала и финал. Переехав на другую сторону 
океана, это парень серьезно поверил в себя. 
"На кого по прототипу похож Чайка? У него есть немного от молодого Никласа 
Лидстрема, немного - от Сергачева.Мобильный защитник с очень хорошим 
катанием. Быстро ускоряется. Габаритный игрок. Один из лучших в мире в 
своем возрасте, обладает щелчком пушечной силы, может прошивать 
скопление людей на пятачке, когда стреляет от синей линии. Очень хорош в 
большинстве, а еще здорово действует в меньшинстве. Прекрасно 
контролирует шайбу, может ее подхватить, сам проходит две-три зоны. Это я 
вам цитирую скаутские отчеты об этом парне. У него очень большой потенциал. 
Запомните его, это будущее российского хоккея", - представитель хоккеиста 
Александр Тыжных не сдерживается в комплиментах молодому игроку.  
Чайку нередко сравнивают с первым номером драфта-2018 Расмусом Далином, 
но эти авансы одному из самых перспективных защитников планеты еще только 
предстоит оправдать. Пока же он попробует помочь сборной России взять 
золото Кубка Глинки/Гретцки - на турнире наши успели совершить чудо-камбэк 
в игре с американцами и в сухую обыграть шведов, а Даниил во встрече со 
скандинавами отдал результативный ассист. За два матча команда Сергея 
Голубовича, в которую до старта неофициального ЧМ мало кто верил, 
превратилась в одного из его главных фаворитов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-16-letniy-russkiy-zashchitnik-daniil-
chayka-schitayetsya-odnim-iz-favoritov-drafta-nkhl-2021-istoriya-i-biografiya-
khokkeista-daniila-chayki 

К заголовкам сообщений 

Овечкин против Панарина: на политические разногласия русских звезд 
обратили внимание в Америке (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
Журналисты ждут Ови в Вашингтоне, чтобы задать важные вопросы. 
О том, что российский хоккей и политика тесно связаны, известно давно. Как 
иначе, если именно этим видом спорта увлекается первое лицо государства. В 
уже далеком феврале 2011-го Владимир Путин пообещал студенческой 
сборной страны научиться кататься на коньках и слово сдержал. Неизвестно, 
сколько времени президент уделяет хоккею, но один в раз год он традиционно 
появляется с клюшкой в руках на гала-матче Ночной хоккейной лиги.  
Этим летом российский хоккей и политика стали близки совершенно по-новому. 
Звездные русские игроки стали открыто выражать свое мнение о ситуации в 
родной стране, при этом, мнение некоторых из них оказались оппозиционными 
к действующей власти. Размял публику Никита Задоров, который еще по ходу 
прошлого сезона негативно высказывался о законе о "суверенном интернете", а 
теперь прямо заявил, что недоволен многими вещами, происходящими в 
России: 
Да. Я слежу за всем, что происходит в нашей стране, переживаю. У меня есть 
свое мнение, которое может не совпадает с мнением нашей власти. Каждому 
человеку что-то не нравится. Я многое бы изменил в России. Сейчас не время 
об этом говорить. Когда оно настанет, я все скажу. 
Никита Задоров, защитник "Колорадо Эвеланш" ("Спорт-Экспресс") 
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По русскому крушителю жестко прошелся бывший НХЛовец и тренер клубов 
Континентальной хоккейной лиги Андрей Назаров, который в данный момент 
остается без работы: 
"От североамериканцев можно ждать прежде всего негатива. Но зачем дурной 
пример перенимает защитник сборной России и "Колорадо" Никита Задоров - 
загадка! Он неплохой игрок, силовик, учитывая нынешние реалии в НХЛ, 
поборется за третью пару. Но парень никогда не играл в КХЛ, нигде ничего еще 
не добился - и почему-то через океан громогласно ставит диагнозы своей лиге 
и стране. Разве это профессионализм?!".  
Но главные хоккейно-политические слова лета были произнесены чуть позже. 
Артемий Панарин подписал контракт с "Нью-Йорк Рейнджерс" на $76 млн, 
определился со своим будущим на следующие семь лет, а вернувшись на 
родину, дал огненное интервью ютуб-каналу "Всему Головин". О политике за 
этот час Панарин говорил много, одна из самых ярких цитат звучала так. 
"Думаю, Путин уже не понимает, где - хорошо, где - плохо. Мне кажется, ему 
уже психологически не так просто трезво оценивать ситуацию, потому что есть 
много людей, которые подводят его к решениям. Если тебе все будут говорить 
20 лет, какой ты молодец и все правильно делаешь, ты что, думаешь, станешь 
видеть свои ошибки?"  
В России к такому поведению статусных спортсменов, мягко говоря, не 
привыкли. У нас президент вручает национальной сборной "мерседесы" за 
победу на чемпионате мира, состав участников которого многие называли 
"второсортным", а главный русский хоккеист последнего десятилетия 
учреждает общественное движение Putin Team, к которому за несколько часов 
присоединяется сразу несколько его великих коллег. Именно от Александра 
Овечкина многие и ждали реакции на слова Панарина и Ови пришлось 
отреагировать на резкие высказывания Хлебушка. На пресс-конференции, 
посвященной открытию Кубка имени Александра Овечкина, журналисты задали 
капитану "Вашингтона" вопрос на эту тему и получили довольно жесткий ответ. 
"Согласен ли я с Панариным? Не знаю. Видимо, там, где он живет, ничего не 
изменилось с 90-х. У меня вот изменилась жизнь, в спорте многое изменилось! 
Панарин так высказывается из-за того, что у него агент работает в ЦРУ? Не 
знаю, я же не работаю в ЦРУ!"  
Казалось бы, ситуация исчерпана - Овечкин и Панарин остались при своих 
мнениях. Но теперь очевидно, что Александру Великому придется еще раз 
отвечать своему политическому оппоненту - этого хотят американские 
журналисты. Разногласия двух русских звезд не прошли мимо заокеанских 
СМИ, они ждут пока Ови выполнит свою важную миссию в Китае, закончит все 
дела в России и вернется в Вашингтон, чтобы обсудить с ним сложившуюся 
ситуацию. Такое развитие событий предсказал обозреватель издания The 
Athletic Тари-Эль Башир, который также спрогнозировал возможную реакцию 
Овечкина - журналист считает, что хоккеист постарается уйти от прямого ответа 
на вопросы по острой теме: 
"Исходя из опыта моего общения с Овечкиным, а также того, что я читал в 
прессе, меня всегда поражали две вещи. Первая - он не очень любит публично 
обсуждать свою политическую позицию. Вторая - он глубоко гордится своей 
родной страной. Если Овечкина, когда он будет в Вашингтоне, попросят 
прокомментировать слова Артемия Панарина, то он наверняка скажет 
следующее: "Это право Артемия выражать свое собственное мнение". А затем 
быстро скажет о своей любви к России. Вряд ли он скажет что-то большее. Не 
забывайте, что пройдет еще месяц, когда Овечкин будет разговаривать с 
репортерами в Вашингтоне".  



 

 

Относиться к тому, что действующие спортсмены открыто высказываются о 
политике, можно по-разному. Особенно, если эти спортсмены большую часть 
своей жизни проводят по другую сторону океана. Но согласитесь, без мощного 
интервью Артемия Панарина и всего, что последовало после него, это 
межсезонье было бы гораздо скучнее.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-na-politicheskiye-raznoglasiya-
aleksandra-ovechkina-i-artemiya-panarina-obratili-vnimaniye-v-amerike-mneniye-
zhurnalista 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Николай Хабибулин: "Тюремный срок? Прошло девять лет, но люди все 
равно об этом помнят" (Спорт экспресс, Москва, 8 августа 2019) 
Один из лучших голкиперов в истории российского хоккея - о том, почему редко 
играл за сборную, как оказался в аризонской тюрьме и какие матчи он считает 
главными в своей карьере 
- Чем занимались все это время? 
- В первое время ничем. Ходил в зал, тренировался, отдыхал и наслаждался 
безрежимным образом жизни. Потом уже начал думать, чем заниматься. А в 
первые пару лет, если честно, не хотелось ни хоккей смотреть, ни прикасаться к 
игровой форме. Однако я приехал в Россию, начал ходить на матчи КХЛ, и 
интерес вернулся, понял, что хоккей мне нравится, что хочу передать 
накопленные знания. 
- После завершения карьеры вы говорили, что хотите поработать менеджером 
в КХЛ. Вы предпринимали какие-нибудь попытки? 
- Не скажу, что предпринимал попытки, это было просто желание. Никто никому 
не звонил с предложениями о моей кандидатуре. 
- А в будущем хотели бы попробовать эту профессию? 
- Поживем - увидим. Менеджерская профессия тоже интересна, в ней надо 
больше понимать не только вратарей, но и всех игроков. Мне надо побыть в 
хоккее, поучиться и тогда в дальнейшем смогу стать. 
- Давно поступило предложение поработать со сборной России? 
- Я сначала приезжал несколько раз в Сочи в центр "Сириус", чтобы поработать 
с детьми. У нас была одна лекция с вратарями, а в остальном с различными 
командами с игроками по 14 - 15 лет выходил тренироваться на лед. Потом 
Роман Борисович (Ротенберг. - Прим. "СЭ") мне позвонил, мы пообщались, и 
быстро все сошлось. - Какая у вас роль в сборной? - Я работаю с олимпийской 
сборной и курирую сборные U20, U18 и U16. 
- Что чувствуете, когда смотрите на юных вратарей и вспоминаете себя в 16 
лет? 
- За 20 лет многое изменилось. Хоккей меняется и вратарская техника вместе с 
ним. Все хотят быть лучше, пытаются найти различные фишки и с амуницией, и 
с прочими вещами. Если этих ребят вернуть на машине времени в мои юные 
годы, то они бы были намного лучше. 
- Аскаров сможет стать звездным голкипером? 
- Я его видел на юниорском чемпионате мира, пару игр с американцами. 
Первую он неудачно сыграл, а вторую на приличном уровне. Еще он летом 
приезжал в Питер в лагерь развития, удалось его лично узнать, посмотрел, как 
он тренируется. При правильной подготовке из него можно сделать хорошего 
вратаря. 
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- Два года назад прошла информация, что вы будете работать в Минске в 
качестве генерального менеджера, и были слухи о контакте с 
"Автомобилистом", шли какие-то переговоры? 
- Все осталось на уровне разговоров. С "Автомобилистом" контактов не было - 
видимо, те позиции, на которые меня можно привлечь, были заняты. 
- С Павлом Дацюком общаетесь? 
- Я не слишком хорошо его знаю. Он был еще слишком молод, когда я уезжал, 
мы немного пересекались с ним в НХЛ и когда он играл в Санкт-Петербурге. 
- А среди российских хоккеистов у вас есть друзья? 
- Был Игорь Королев, мой самый близкий друг (став тренером, он погиб в 
авиакатастрофе с "Локомотивом". - Прим. "СЭ"). Много людей, с которыми 
хорошо общаемся, но друзей немного. Когда узнал, что он погиб, сначала долго 
не мог поверить. Потом посмотрел новости - поверил. Не знаю, что тут 
сказать... 
- В "Ак Барсе" Ричардс говорил, что они летали на разваленном "кукурузнике". 
Не страшно было? 
- Немного. Было впечатление, что самолеты трещат по швам. 
- Вы сейчас на полной занятости в сборной России? 
- На данном этапе первостепенная задача для меня - работа с олимпийской 
сборной на этом турнире. Дальше уже сядем и будем смотреть расписание: 
начнем интегрироваться и с молодежными, и юниорскими сборными. Думаю, 
работы мне будет хватать. 

К заголовкам сообщений 

Омский "Авангард" разгромил сборную журналистов в футбольном матче 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 августа 2019) 
Омский "Авангард" разгромил сборную журналистов в футбольном матче  
"Авангард" проводит тренировочный сбор в Сочи. 
Хоккеисты омского клуба сыграли в товарищеском футбольном матче против 
сборной журналистов и победили со счетом 13:2. 
В составе "Авангарда" покер оформил председатель совета директоров клуба 
Александр Крылов. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1059370_Omskij_Avangard_razgromil_sb
ornuju_zhurnalistov_v_futbolnom_matche 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 7 августа 2019 

• Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019 

К заголовкам сообщений 

Хоккейная "Сибирь" проведет кибертурнир на игровых приставках (Metro 
(metronews.ru), Москва, 8 августа 2019) 
Победитель получит годовой абонемент на матчи команды 
"Друзья, мы организуем чемпионат по киберхоккею (NHL 19 на PS4), финальная 
часть которого состоится в День болельщика ХК "Сибирь" 18 августа! 
Победитель получит абонемент на матчи "Сибири"! Отборочный этап пройдет 
11 августа по адресу Горский микрорайон, 51, в игровом консолевом клубе Play-
box с 15:00. Прием заявок завершается 10 августа в 22:00", - сообщают в пресс-
службе хоккейного клуба "Сибирь".  
Для участия нужно прислать специальную заявку. В финал должны выйти 16 
человек, которые в ЛДС "Сибирь" разыграют между собой абонемент. 
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"Обращаем ваше внимание, что количество участников ограничено! Мы 
завершим прием заявок на цифре 128", - добавили в пресс-службе ХК "Сибирь".  

https://www.metronews.ru/goroda-metro/novosibirsk/reviews/hokkeynaya-sibir-
provedet-kiberturnir-na-igrovyh-pristavkah-1572536/ 

К заголовкам сообщений 

Бывший одноклубник Панарина - турагент. Он отправляет в отпуск 
игроков и тренеров КХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 7 августа 2019) 
Среди его клиентов Квартальнов и более 300 профессиональных хоккеистов. 
Многие молодые хоккеисты думают, что их жизнь закончена, если они не 
попали в профессиональный спорт. История Артема Венскеля доказывает, что 
не стоит отчаиваться. Он завершил карьеру в 22 года и создал успешное 
туристическое агентство. Бывший игрок "Витязя", "Атланта" и ряда клубов МХЛ 
рассказал Артуру Хайруллину о своем бизнесе, уровне доходов и о том, каким 
был в детстве Артемий Панарин. 
"НЕ НРАВИЛОСЬ, ЧТО ЗА МЕНЯ ВСЕГДА КТО-ТО РЕШАЕТ"  
Артем Венскель в юниорском возрасте считался очень перспективным. Он 
играл в школе "Витязя" за команду 1991 года рождения вместе с будущей 
звездой мирового хоккея Артемием Панариным. На первенство федеральных 
округов в 16 лет из "Витязя" в команду центрального округа взяли только одного 
игрока - Венскеля, а не Панарина. 
Когда Артему было 18 лет, "Атлант" выбрал защитника на драфте КХЛ. Клуб 
взял Венскеля на сборы, но у него начались проблемы с артериальным 
давлением - врачи даже говорили игроку, что ему надо заканчивать. 
Два года Артем играл в первой лиге (третий по силе дивизион российского 
хоккея), пока не договорился об обмене в систему "Торпедо". Но заиграть выше 
МХЛ не удавалось, а когда Венскель играл в Санкт-Петербурге за "Серебряных 
львов", получил нелепую травму. "Приземлился неудачно в бассейне, в итоге 
вылетело плечо. Трогаю его, а там кости нет - ушла в сторону", - вспоминает 
Артем. Травма оказала серьезное влияние на его игровую карьеру: до нее он 
котировался высоко и играл много. Летом 2013-го он решил сделать операцию 
на плече и восстановился только к декабрю.  
Сначала Венскели опробовали идею на родителях, отправив их в отпуск. Потом 
- на друзьях и знакомых. И поняли, что этим можно зарабатывать. "Наши 
вложения были минимальными. 1350 рублей в месяц на оплату разговоров, 
старенький телефон я взял у мамы. Работали со своей кухни, не было никакого 
офиса. Сидел в трусах на кухне и продавал туры", - рассказывает Артем. К тому 
моменту у них уже была зарегистрированная фирма.  
"ПОКУПАЙТЕ ЛУЧШЕ У МЕНЯ ТУРЫ!"  
Когда бизнес Артема начал набирать обороты, у него появился соблазн 
вернуться в профессиональный хоккей. После ухода из "Славутича" он играл в 
Ночной хоккейной лиге за "Звезду" в одной пятерке с известными в прошлом 
игроками КХЛ Алексеем Бадюковым, Александром Бутурлиным и Владимиром 
Горбуновым. И когда владельцы клуба решили заявиться в ВХЛ (клуб "Звезда-
ВДВ"), они позвали Венскеля к себе. "Позже выяснилось, что у них нет денег ни 
на что. Когда мы приехали со сборов, мне предложили контракт с зарплатой 30 
тысяч рублей в месяц. Я говорю: "Да я если пойду работать в "Евросеть", 
больше заработаю!". А в разговоре с тренерами Альбертом Лещевым и 
Сергеем Борисовым Артем прямо заявил: "Покупайте лучше у меня туры!". 
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Среди клиентов "МореТут" более 300 хоккеистов, в том числе несколько 
игроков сборной России и семья главного тренера "Ак Барса" Дмитрия 
Квартальнова. Всего в клиентах агентства четыре главных тренера из КХЛ. Со 
всеми работает лично Артем: "Мне как бывшему хоккеисту проще найти подход 
к ребятам, чем менеджерам". К тому же для обеспеченных туристов (хоккеисты, 
разумеется, к ним относятся) его агентство - отличный выбор. У Венскеля есть 
договоренность с лучшими пятизвездочными отелями о 30-процентной скидке. 
Это очень приличные деньги, учитывая ту сумму, в которую обычно обходятся 
такие туры.  
Турагентство набирает обороты - сейчас у "МореТут" больше 30 сотрудников, 
из которых почти все - фрилансеры. При этом доходы от продажи туров сложно 
назвать фантастическими. "Где-то 6-7 процентов от стоимости тура. После 
расходов на зарплату персонала, аренду офиса мне, как владельцу, достается 
около 2,4% от тура", - рассказывает Артем. Он не говорит, сколько 
зарабатывает в месяц, но признается, что его доход сравним с минимальной 
зарплатой игрока КХЛ (300 тысяч рублей).  
"МАЛО КТО СМОТРИТ В БУДУЩЕЕ, КАК ПАНАРИН"  
"Из выпуска "Белых медведей" 1991 года рождения в МХЛ попал я один. Из 20 
человек в молодежной команде "Витязя" в большой хоккей попал только 
Панарин. В среднем, из 10 тысяч молодых хоккеистов в итоге только один 
зарабатывает большие деньги, и это заслуженно", - считает Венскель.  
При этом в подростковом возрасте сложно понять, кто станет звездой. "Не могу 
сказать, что Панарин выделялся до 16 лет. Видно было, что он рукастый, с 
головой. Но Артемий был слабый физически, у него постоянно что-то болело", - 
вспоминает его бывший одноклубник по "Витязю".  
"Панарин проявлял себя стратегом. Бывали ситуации, когда кто-то мог 
"спалиться", а Артемий всегда оставался в стороне. Он был всегда открытым, 
этакий простой парень. Либо он сильно изменился, либо просто тогда 
гениально косил", - рассказывает Венскель. Он уверен, что стратегическое 
мышление Панарина проявляется сейчас: "Посмотрите, как он распоряжается 
деньгами - вкладывает, жертвует на благотворительность. Мало кто смотрит в 
будущее, как он. Вызывает уважение то, как он распоряжается деньгами, какие 
мысли у него в голове и что он говорит. Огромная проблема хоккеистов: после 
окончания карьеры у них не остается никакого капитала. Многие спускают 
огромные деньги на ненужные вещи". 
При этом Венскель видит большую проблему в воспитании хоккеистов: 
"Большинство - абсолютно не самостоятельные. С детства все нянчатся с 
ними, они живут на всем готовом". И далеко не все могут смириться с тем, что 
профессиональный хоккей для них заканчивается.  
"Да, чем-то другим очень сложно заработать такие деньги. Но после хоккея есть 
жизнь", - уверен Артем. Он - руководитель успешной фирмы, и сейчас ничуть не 
жалеет о том, что его спортивная карьера не сложилась: "Я благодарен судьбе 
за почти 20 лет в хоккее, которые подарили мне очень интересную и 
насыщенную жизнь".  

http://sport.business-gazeta.ru/article/243077 

К заголовкам сообщений 

Ради скандального русского форварда европейский клуб объявил сбор 
денег. Кабанова ждут в Дании (Sport24.ru, Москва, 7 августа 2019) 
Год назад Кирилл помог "Ольборгу" взять первое за 38 лет чемпионство.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/243077


 

 

История Кирилла Кабанова - это история разочарований и несбывшихся 
надежд. В конце нулевых форвард считался одним из главных русских 
хоккейных талантов, его оценивали выше, чем сегодняшних звезд НХЛ Тайлера 
Сегина и Тэйлора Холла, а в какой-то момент Кабанова называли главным 
претендентом на первый номер драфта-2010. Все сломалось в 2009 году. 
"Спартак" обменял права на нападающего в "Салават Юлаев", игрок и его отец 
ехать в Уфу не хотели, в итоге дело дошло до скандала и обращения в 
Международную федерацию хоккея, которая разрешила Кириллу отправиться в 
юниорскую лигу Квебека.  
В "Монктоне" у Кабанова с одной стороны все складывалось просто идеально - 
за 22 матча он положил 10 голов и добавил к ним 13 результативных передач, а 
еще взял с командой Президентский кубок. С другой, форвард был недоволен 
местом в третьем звене, а заканчивал сезон с переломом кости в запястье. В 
итоге, вместо первого номера драфта, Кириллу достался только 65-й - в 
третьем раунде россиянина выбрал "Нью-Йорк Айлендерс". Карьеру в 
Северной Америке ему построить так и не удалось, хотя в определенный 
момент Кабанов был очень близок к подписанию контракта с другим нью-
йоркским клубом. Игроком "Рейнджерс" русский нападающий не стал по 
собственному желанию. 
"Мы с женой поехали в США, "Нью-Йорк Рейнджерс" сначала дал мне 
просмотровый контракт, а потом предложил подписать двусторонний. Тогда я 
подумал, что это не лучший вариант - придется играть в АХЛ, а меня в тот 
момент активно звали в Уфу. Мне хотелось играть в КХЛ, в хорошей лиге, 
против хороших игроков и получать хорошие деньги. Так что предложение 
"Рейнджерс" я даже рассматривать всерьез не стал. Попросил время, чтобы 
немного подумать, но уже на следующий день пошел к генеральному 
менеджеру и сообщил, что возвращаюсь в Россию", - рассказывал Кирилл в 
интервью Sport24.  
В России Кабанов успел попробовать себя в "Салавате Юлаеве" и 
"Нефтехимике", но ничего годного из этого не вышло. Позже он пытался 
пробиться в состав нижегородского "Торпедо", в какой-то момент появился 
вариант с рижским "Динамо", но больше на родине Кирилл не играл - в 
талантливого хоккеиста просто перестали верить. 
"После прощания с "Нефтехимиком" я два месяца ждал предложений. 
Говорили, что вот-вот будут какие-то варианты, но никакой конкретики не 
появлялось. Потом меня позвали в чемпионат Швеции, но агент убедил туда не 
ехать - он готовил вариант в КХЛ. В итоге, за 5 дней до дедлайна я оказался в 
нижегородском "Торпедо". Поработал эти дни с командой и мне сказали: "Если 
хочешь - оставайся и тренируйся. Но играть ты не будешь". Меня это, конечно, 
не устроило".  
В сезоне 2017/2018 Кабанов неожиданно обрел хоккейное счастье в Дании. 
Бывший нападающий ЦСКА Брэндон Рид, возглавлявший на тот момент 
"Ольборг", сам позвонил Кириллу и предложил продолжить хоккейный путь в 
его молодой команде. Довольны в итоге остались все - форвард выбил 33 
балла в 42 матчах регулярки, неслабо зажег с плей-офф и в итоге доехал с 
"Пиратами" до первого за 38 лет чемпионского титула. Под руководством Рида 
российский форвард освоил недоступный ему до этого скилл игры в 
меньшинстве и вообще их сотрудничество с канадцем получилось максимально 
плодотворным. Неудивительно, что, получив приглашение от немецкого 
"Крефельда", Брэндон пригласил в свой новый клуб и россиянина. 
"Мне понадобилось немало времени, чтобы втянуться - за первые 13 матчей я 
забил всего один гол. Но никто меня не дергал. Тренер, несмотря на мою 



 

 

статистику, мои удаления, продолжал верить в меня. И вот эта вера тренера, 
персонала команды мотивировала и раскрепостила меня. Готов сказать 
однозначно - тренер Брэндон Рид вернул меня в хоккей".  
В итоге, развязка - и это тоже случается с Кабановым не впервые - получилась 
очень неожиданной. "Ольборг" захотел вернуть Кирилла и даже получил от него 
предварительное согласие, но столкнулся с проблемой нехватки денег. Клуб из 
Дании не нашел лучшего способа, чем объявить сбор средств, рассчитывая в 
том числе и на помощь болельщиков. Если акция закончится успешно, большой 
русский талант вернется в город, где провел едва ли не лучший год своей 
взрослой карьеры. Карьеры, в которой вполне могли случиться первый номер 
драфта и контракт с клубом НХЛ, но которая продолжается путешествиями по 
второсортным европейским чемпионатам. 
"Ольборг - небольшой, но очень уютный город. Наверное, это лучший город, в 
котором я когда-либо играл. Даже не так - не лучший, а самый комфортный. Нет 
пробок, нет снега зимой - меня это очень впечатлило", - кажется, сам Кабанов 
всем абсолютно доволен.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-08-07-datskiy-klub-olborg-obyavil-sbor-sredstv-
na-podpisaniye-kontrakta-s-russkim-forvardom-kirillom-kabanovym-istoriya-igroka 

К заголовкам сообщений 

В Дании нет денег на русского хоккеиста. Решили просить у болельщиков 
(Чемпионат.com, Москва, 7 августа 2019) 
Кто такой Кирилл Кабанов и почему за ним так охотятся? 
Кирилл Кабанов - личность для российского хоккея в какой-то степени 
одиозная. Когда-то его называли "хоккейным Сычевым". Талант у спортсмена 
просматривался, но слишком уж завышенной была самооценка. А тут еще и 
отец с непростым характером, представлявший интересы сына в качестве 
агента. 
Кабанов - воспитанник московского "Спартака". Перед стартом сезона-2008/09 
тогдашний главный тренер красно-белых Милош Ржига начал привлекать 
талантливого хоккеиста к тренировкам с основным составом. Вокруг Кабанова 
началась настоящая шумиха: форварда называли одним из самых талантливых 
хоккеистов страны и пророчили ему большое спортивное будущее. 
В результате хоккеист дебютировал в КХЛ 18 ноября 2008 года в матче с 
"Амуром". Однако долгой карьера Кабанова в "Спартаке" не получилась. 16 
июля 2009 года (как раз в свой день рождения) Кабанову сообщили в 
"Спартаке", что права на него проданы в "Салават Юлаев". 
Тогдашний генеральный менеджер уфимцев Олег Гросс был заинтересован в 
услугах молодого таланта. В свою очередь в "Спартаке" были не прочь 
заработать на продаже прав на игрока в богатый клуб. Однако Уфа уже тогда 
обладала мощным составом, поэтому отец Кабанова забеспокоился, что играть 
в столице Башкирии сын будет немного. 
В результате Кабанов-старший заявил, что никакого контракта с "Салаватом" у 
них на руках нет и ничего подписано не было. Кроме того, Кабановы всерьез 
думали об отъезде в Северную Америку в случае приглашения из НХЛ, а 
возможный контракт с Уфой предполагал запрет на отъезд в течение всего 
срока действия трехлетнего соглашения. 
Дело закончилось скандалом. "Салават" в лице Гросса требовал 
дисквалификации Кабанова и запрета на его участие в играх КХЛ и матчах за 
сборную России. В результате отцу Кабанова пришлось договариваться с 
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ИИХФ о возможности выступления сына в главной юниорской лиге Квебека. Так 
началась зарубежная карьера игрока. 
Также Кабанов играл за "Стоктон Тандер", "МОДО", "Шеллефтео". В 2015 году 
форвард вернулся в Россию, где все же успел сыграть за "Салават Юлаев", а 
затем и за "Нефтехимик". 
Но больше всего Кирилл прижился в Дании. Да-да, в этой скандинавской 
стране, из года в год набирающей обороты в хоккее. Датчане уже давно не 
мальчики для битья, а постоянные участники чемпионатом мира. Развивается 
хоккей в Дании и на клубном уровне. 
Однако здесь не обошлось без забавной ситуации. Российский форвард уже 
дал предварительное согласие на переход, но клубу необходимо найти деньги 
на его контракт. "Ольборг", испытывающий финансовые трудности, уже начал 
сбор средств и надеется на помощь болельщиков. 
Так что в теории, если вся эта история закончится хорошо, некогда 
скандальный нападающий может стать двукратным чемпионом Дании. Может, 
Кириллу еще и о датском гражданстве задуматься?  

https://www.championat.com/hockey/article-3820073-datskij-olborg-nachal-sbor-
deneg-dlja-vozvraschenija-kirilla-kabanova.html 

К заголовкам сообщений 
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